TELEFONOS: Dirección 1750 Redcón. y Admón. 2025

Imprenta: 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

AÑO LXI.-Número 18.450 Depósito Legal SG. 7-1958

Miércoles 8 de marzo de 1961

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

a la Comisión Permanente del Consejo Superior de las Cámaras de Comercio, Industria y Navegación

Y a varios directores generales y consejeros de empresas y jerarquías sindicales

Entre otras audiencias civiles y militares del Jefe del Estado

Madrid, 8.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil en el Palacio de El Pardo a los siguien-

vincia de Soria, presidida por los mi- cito. nistros de la Gebernación y secueta-nio general del Mevimiento y acom-de Aviación a las órdenes del señor pañada por el gobernador civil de la ministro. provincia y el obispo de la diócesis. Comisión del Collegio Nacional de niente coronel de Artillería y S. E. M. Docores y Licenciados en Ciencias Agregado militar a la Embajada de Pelíticas, presididas por el decano, España en Roma.-Cifía.

den Ricardo de la Guardia y Oya. Comisión permanente del Consejo Superior de las Cámatras Oficiales de Cemeticio, Industria y Navegación de España, presidida por don Alfredo España, presidida por don Alfredo Mahou de la Fuente.

delegados gerentes de General Eléctrica Española, S. A.; Babcock-Willers Compañía Española de Conservation de ces; Compañía Españela de Construcción y Reparación de buques «Euskalduña»; Maquinista Terrestre Nacional El primero de ellos ha ingresado ya en la cárcel

de Maquinaria Eléctica; Constructora Navel; Material y Construcciones, S. A., y Compañía Auxiliar de Ferrocarriles (C. A. F.).

Señor don Abbel Rahman el-Azm, embajador de la República Arabe Unida en Madrid.

Den Francisco Giménez Torres, secretario general de la Organización Sindical,

D. Emilic Lamo de Espinosa, jefe nacional del Sindicato de Banca y Bolsa. Don Luis Mombied to de la Torre,

ese nacional del Sindicato de la Madera v del Corcho. Den Antonici Chozas Bermúdez,

jefe nacional de la Obra Sindical «18

Den Ginés Patra Jiménez, presi- oficial británico con dente de la Audiencia territorial de Zaragoza.

Don Francisco García Valdecasas, catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona. R. P. Dominge Pérez Méndez, necter del templo nacional expiatorio del Sagrado Corazón de Jesús en el Ti-

bidabo, Barcelona. Den Everisto López Rodríguez, ingeniero aercnáutico civil.

Audiencia militar

Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo ha recibide en audiencia militar, en el Palacio de El Parde, a los siguientes sencies:

Don Luis Redondo García, general de división en reserva, consejero militar del Consejo Supremo de Justicia

Den Francisco Sanguine Benitez, general de división en reserva.

Den Antonio Lucas Mata, general de división, director general de Mu-

Don Antonia Núñez Rodríguez, general de brigada de Ingenieros Aeconautices, director general de Indus. tria y Material del Ministerio del Aire. Den Luis de Lachapelle Hernando,

general de brigada de Caballería a les érdenes del señor ministro. Don Manuel Rodriguez del Riverc, gene al de brigada de Aviación, a las

ordenes del señor ministo. Den Rafael de Mentere y Basch, general de brigada honorífico de in-

Den Dámaso Berenguer y Elizalde, capitán de navío, director genetal del Instituto Español de Oceano-

Don Manuel Gómez Durán, coronel médico, director de la Academia de Sanidad Militar y cirujano consulto!

Un nuevo edificio para la UNESCO va a construirse en París

Onstrucción de un edificio de diez tante demanda. plantas, destinado a oficinas de la Unesco, en la capital francesa,

En el proyecto, cuya realización Ostará 5.500.000 francos se incluye garaje con capacidad para 400 M.C.D. 2022 Efe.

El Caudillo recibió Ha comenzado la Conferencia

EL BUEN TIEMPO ADELANTA LA TEMPORADA TURISTICA en ESPAÑA

Irún, 8.—Ha comenzado la tempo rada turística por la frontera de Irún. Los primeros grupos que llegan son principalmente ingleses que adelantan sus vacaciones al tener noticias de que desde hace varias semanas en Es-Comisión de autoridades de la pro- de los Servicios de Cirugía del Ejér- paña se registran unos días espléndidos y soleados.

Son grupos en su mayoria pertenecientes a la clase media que vienen atraidos por el sol de España.

Otros muchos se dirigen por vez Don Manuel Cuartero Larrea, te-San José.—Ciffra.

Sin la asistencia del dirigente lumumbista Gizenga

▲ TSHOMBE ha presentado un plan de frente unido de los líderes del país para impedir el cumplimiento de la resolución de la O. N. U.

Tananarive (República malgache) 8.—El lider katangueño Moise Tshombe ha inaugurado hoy oficialmente la conferencia de alto nivel a las 8,20 (hora española) de esta mañana, con los "más tervientes deseos por su éxito" y ha presentado su plan de cuatro puntos. No asiste a la conferencia el dirigente lumumbista Antoine Gizenga.

primera a Valencia para conocer y dos que el «sistema militar impuesdisfrutar de las famosas Fallas de to por Bélgica ha fracasado»» y añadió: «Es inevitable un reagrupamien-

Tshombe manifestó a los delega-1 to de los seis antiguos Gobiernos provisionales».

> EL PLAN DE TSHOMBE El plan de Tshombe es el si-

1) Un frente unido de todos los líderes congoleños, para impedir el cumplimiento de la última resolución del Consejo de Seguridad de la O. N. U. «la cual viola nuestra soberanía». «Si eso fracasa—dijo Tshombe-debemos pedir la retirada de las fuerzas de las Naciones

Estamos ahora en disposición de mantener el orden en todo el territorio del antiguo Congo belga».

2) Establecimiento de una lista previsional de Estados reconocidos la cual constituiria un adecuado reagrupamiento étnico y económico.

3) Creación de un organismo coordinador semejante al establecido por el Mercado Común Europeo.

Este organismo estaría encargado, y sería responsable, de traer técnicos extranjeros alos cuales son indispensables para nosotros».

4) Mantenimiento de la actual situación con los necesarios cambios, hasta el día en que la pacificación de la totalidad del territorio del antiguo Congo belga y la completa normalización de la situación permita encontrar una solución permanente mediante la colaboración de todos los Estados.

ASISTENTES A LA CON. FERENCIA

Tananarive (República Malgache) .-En la sesión inaugural de la Conferencia de alto nivel congoleña estaban presentes el presidente del Congo, Josph Kasavubu; el de Katanga, de Elizabeth Taylor Moise Tshombe; el jefe del Gobierno de Elizabeth Central en Leopoldville, Joseph Ileo el presidente de Kasai del Sur, Al Kamitatu.—Efe

SE NIEGAN A DEVOLVER BANANA Y MATADI

Leopoldville, 8.-El Gobierno congoleño se ha negado hoy a devolver Naciones Unidas, y declara que ha te que Elizabeth Taylor se encuentra decidido asumir el control de las fuer- mucho mejor. zas y el material de la ONU que se dirija o abandone el Congo.—Efe.

Otras cuatro personas, ejecutadas en La Habana

La Habana, 8.—Cuatro cubanos divorciado recientemente han sido fusilades al amanecer por día 6 de una enfermedad del corazón. ejecutado 18 personas en lo que va de

ADENAUER. CONVENCIDO DE QUE Y DE EUROPA

Para la defensa de los EE. UU. y de todo el mundo libre

Bonn, 8 .-- El canciller Adenauer ha declarado hoy que está convencido de que el presidente Kennedy «comprende la importancia de la O. T. A. N. y de Europa para la defensa de los Estados Unidos y la de todo el mundo li-

Adenauer hizo esta declaración al informar al Parlamento sobre sus conversaciones con el emba-jador volante norteamericano Averell Harriman.

El canciller alemán admitió que hasta hace poco «había habido malentendidos por ambas partes, al principio por el lado alemán, que fueron criticados en los Estades Unidos». Esto se considera como una alusión a las discusiones de la balanza de pagos norteamericana. Pero estos malentendidos, dijo Adenauer, han sido ahora totalmente aclarados.

"Metropolitan Opera House" de Nueva York a ser demolido

A Para construir un edificio comercial

Nueva York, 8. Et edificio de la 'Metropolitan Opera House', va a an tan pronto como el nuevo centro 'Lincoln' se halle en condiciones para celebrar funciones, probablemente para la temporada 1964-65. En el terreno donde se halla la 'Metropolitan Opera House", será erigido un edificio comercial.—Efe.

Sigue siendo crítico el estado

Londres, 8.—A medianoche los bert Kalonji, y el del Gobierno pro-visional de Leopoldville, Cleophas médicos que atienden a la actriz de eine Elizabeth Taylor han informalo que «durante las pasadas veinticuatro horas, el cuadro general ha mejorado, aun cuando el estado de la enferma continúa siendo crítico». Sue Cardoza, secretaria de prensa as bases de Banana y Matadi a las de la artista, ha declarado por su par-

MARYLIN MONROE ASISTE A LOS FUNERALES DE SU EX

Nueva York, 8.—La estrella de cine Marylin Monroe ha asistido a los unerales de la señora Augusta Miller nadre del escritor v autor teatral Arthur Miller, del que la actriz se ha

Contaba setenta años de edad.

La artista se sentó junto a su ex Imarido durante el funeral.—Efe.

Nuevo récord de inmersión establecido por un submarino de EE. UU.

▲ 66 días y 22 horas bajo el agua cubriendo una distancia de 17.600 Kms.

Duncon (Escocia), 8.-El submarino norteamericano «Patrick Henry» ha establecido un nuevo récord de inmersión al permanecer bajo el agua 66 días y 22 horas antes de arribar a la base naval de Holy Loch.

La merca anterior, establecía en 66 días y 10 horas, había sido conseguida por el también submarino norteamericano «Gerge Washing-

El "Patrick Henry" cubrió una distancia de más de 11.000 millas (17.600 kilómetros) antes de salir a la superficie al norte de Irlanda, habiendo alcanzado una profundidad de 122 metros, según declaró a los periodistas el comandante del navío Harold E. Sehar.-Efe.

untamente con otros cuatro sospe chosos. Uno de ellos la bailarina Mitsuka, fue puesta en libertad por la

Oslo, 8.-Un oficial británico que fue confundido con un paciente escapado de una clínica noruega para en-El "Abuelo volador" ermos mentales, ha recibido disculpas del ministro noruego de Defensa, según informa hoy el periódico Arbeiderbladet" El oficial, teniente coronel Stanley Su vuelta al mundo

Greig, de la Raf, estaba realizando un entrenamiento atlético y sólo iba vestido con unos pantalones de deportes, estando cubierto de nieve el lugar donde se produjo el incidente, añade el periódico.

concepto de rescate.

del rapto de un niño menor de 15

de una clínica

Greig fue detenido por dos guardianes que le condujeron a la clínica, y uvo que aguardar alli hasta que se aciaró el malentendido por la inter-

Las acusaciones han sido leídas a años. Este dato es muy importante, Policía después de ser interrogada. cada uno de los encartados en el Pa- puesto que según las leyes francesas, lacio de Justicia por el juez instruc-las penas varían considerablemente tor Michel Renard. Larcher y Rosegún la edad de la persona raptada. lland han side acusados concretamen-

Versalles (Francia), 8.—Un juez investigador ha acusado hoy a Pierre Larcher y a Raymond Ro-

lland de rapto del niño Eric Peugeot ocurrido en el pasado mes de abril. La bella danesa Lise Bo-

din, el estudiante de Medicina Jean Rothmann y la novia de Larcher, Rolande Niemezyk, han sido

acusados de complicidad en el rapto y de haberse beneficiado de la suma de dinero entregada en

LLEVADOS AL PALACIO DE do interrogados esta tarde. JUSTICIA Larcher v Rolland confesaron aver

Confundieron a un su delito, según declaró el jefe de la Sureté National», Jean Verdier, y han sido traídos esta mañana al Palacic de Jusicia desde Annecy, donde un loco escapado fueron detenidos el pasado domingo

ha terminado

Miami, 8.—El «Abuelo volador», Max Conrad, cansado pero sonrienha finalizado hoy su vuelta al mundo a bordo de un pequeño avión bimotor, cubriendo unos 50.000 kilómetros en su recorrido.

A primeras horas de hoy ha aterrizado en el aeropuerto internacional

vención de un médico que hablaba de Miami, dando con ello por termi-Inada su aventura.—Efe.

BOLSA

Continúa la demanda, aunque con algunas hombres ranas para que busquen en rectificaciones contrarias

do bastante bien los fuertes avances cialmente en el corro de acciones. de ayer reproduciéndose la demanda para la mayoría de los valores, aunque con algunas rectificaciones contrarias de diversa importancia.

Las principales mejoras fueron de tres enteros en Banco Exterior, Española de Penicilina, Petróleos y Feasa; tres y medio en Española y . E. Madrileña; cuatro, en Nansa; cinco en Banco Hipotecario Ibérico Sniace; seis, en Material y Consrucciones; ocho, en Banco Hispano Americano, Central y Ebro, y diez en Banesto.

Los retrocesos más importantes fueon de cuatro enteros en Chorro y París, 8.—Francia ha acordado la dito Industrial, v 25 en Aguilas. Para este último quedaba al cierre bas-

En los demás corros, el cierre fue sostenido y con tanteos de compra co las Papaleras y Banesto. en muchos casos.—Cifra.

BARCELONA

Barcelona, 8.—La sesión de Bolsa Cifra.

Madrid, 8.-La Bolsa ha absorbi- de hoy registró mucha firmeza espe-Hacia el final de la sesión salió bas-

tante papel al mercado, lo que originó un ligero descenso en algunos títulos. No obstante fueron muchos los los títulos que cerraron con cambio superior al día anterior.

En los corros de renta fija hubo negocio con pequeñas fluctuaciones y pocas operaciones.-Efe. BILBAO

Bilbao, 8.—Una jornada interesante ha sido la de la sesión de Bolsa ya que frente a aislados recortes de poca consideración hubo avances abundantes entre los que cabe destacar a Duro Felguera; seis en Banco de Cré- Petróleos que gana 14 enteros. Sierra Menera 10, Babcock nueve y medio, Hispano ocho y Sefanitro v Cementos Lemona cinco, mientras que contrariamente ha retrocedido otros cin-

> buena disposición, aunque con alguna divergencia de papel v dinero.-

«Muerte a los culpables»

Larcher ingresó en una prisión lo

Ante el Palacio de Justicia se concentraron esta mañana ulas 300 per-

scnas para presenciar la entrada de les acusades en el edificio. En el momento de llegar éstos se escucharon gritos de «Muerte para los culpables» y «a la cátel con los raptores». La danesa Lise Bodin se ccultaba la cara entre las pieles de su abtigo cuando era conducida al interior del Palacio de Justicia.

Numerosas patrullas de la Policia vigilaban en terno al edificio para impedir cualquier incidente que pudiera producirse.

¿COMPLICES EN ALEMANIA CCCIDENTAL?

París, 8.—La Policía cree que Larcher y Rolland, raptores del niño Eric Peugeot contaron con uno o varios cómplices en Alemania occidental que les ayudaron a invertir el dinero que habían recibido por el rescate del niño. La Policía conoce los números de la mayor parte de los billetes entregados, los cuales han sido comunicados ampliamente a la Policía de varios países a través de la Interpol. Algunos de los billetes en cuestión llegaron hasta Dusseldorf.

Continúan en esta ciudad las inves tigaciones en torno o otros aspectos del caso v han sido avisados varios el fondo del río Sena, la máquina de escribir utilizada por los raptores en as notas amenazantes que enviaron al padre de Eric.

En la sesión de hoy, Larcher ha sido el primero de los cinco acusados cuya custodia ha sido ordenada. Fue interrogado durante noventa minutos por el juez instructor antes de ser trasladado a la prisión de Saint Pierre.

Por su parte, el fiscal de Versalles ha anunciado en una conferencia de prensa que en breve se llevará a caoc una reconstrucción completa del caso, e hizo un elogio de la Policía por su brillante actuación en la detención de los culpables. Se ha demostrado una vez más-dijo-que el delito no compensa.—Efe.

PARTE DEL DINERO DEL RES-CATE, HALLADO EN UN GARAJE París. 8.—Un portavoz de la Poli-

cía ha declarado que parte del dine-

ro pagado como rescate por la devolución del niño Eric Peugeot, ha si-Al cierre, el mercado presentaba do hallado en un garaje de París. Agregó que la cantidad encontra-

da es de unos 5.740.000 francos.-

CRONICA DE LA CIUDAD

Tauro, pinta

Mañana, "Deo volente", a las siete de la tarde, tendrá lugar la inauguración de una nueva peña taurina en la ciudad, según se ha anunciado. Ya está todo dispuesto y, a esa hora, los confortables locales, previa la bendición para que el exorcismo ahuyente del recinto al Malo, bajo cualquiera de sus abominables aspectos, se abrirán optimistas cobijando a los aficionados y entusiastas del más varonil de los deportes, en el que juegan el arte, la técnica y el valor.

Un apellido glorioso en los anales de la tauromaquia avala esta simpática tertulia, apellido, por otra parte, con magnifica resonancia segoviana. Por eso, esta nueva peña taurina merece el mejor aliento local y provincial y es de presumir y desear que la afición indígena concurra a este "casinillo" que mañana abre sus puertas bajo el signo del Tauro hispánico. En ese amable recinto que se inaugura al aire, precisamente, de una alarma no del todo justificada, en relación con las declaraciones de los concesionarios del "redondel" segoviano, cambiarán sus impresiones los que gustaron las faenas de Vicente Pastor, de Joselito, de Belmonte y de Victoriano de la Serna—en honor del cual tararearán aquel popular pasodoble—, comparándolas con las de Manolete, de Dominguín y del ilustre hermano político de este, famoso burlador de los cuernos.

En esta tertulia que se inaugura mañana, los viejos aficionados tenderán el capote de la discusión para clavar el estoque de la controversia en las agujas de las horas. Y así matarán el tiempo después de torear al adversario por "largas afaroladas", si el que lleva la voz cantante y sonante domina el terreno y cuenta con el mayor lujo de detalles las más geniales "espantás" del Gallo.

Desde mañana contamos, pues, con otro centro taurino del que pueden surgir iniciativas para propagar el sentido de la afición por esta faceta nacional, apta para todos los públicos, puesto que en ella no cuenta la censura debido a la ortodoxia de sus lances, ya que cualquiera de los profesionales que intervienen en el bello espectáculo nacional tuvieron siempre a gala torear "por verónicas" a aquellos formidables toros de

rió el otoño pasado una tarde en que doblan a un lado o a otro, pero siel aire movía con fuerza los álamos guen erguidos. Además, fíjate, se ven que hay junto al río, en el molino en diez leguas a la redonda. En cuanviejo, «sus álamos». Tengo muchas to empiezan a secarse las hojas, se cartas de él. Cartas breves casi siem- entera toda la comarca.» pre, a veces largas, donde me habla de sus cosas y do la prima Dala sus cosas y de las mías. Estas son para mí. De aquéllas podría ha-

había estado cuatro horas en el con-Fulano o a don Mengano.» flesionario y me sentía entumecido cuando rezaba el rosario. Esta noche tengo que hacer un montón de expepor falta de leña. No sé en realidad lo de ofensas a Dios y siento la anpor qué asocio todas estas ideas.»

no viejo? Sabes que era nuestro pa- mío y escucha. Abre los ojos y mira seo favorito. Siguen recordándome a nuestras ruinas, mira la ciudad sobre

DORMITORIOS COMEDORES CUARTOS DE ESTAR



mejor surtido y calidad a su PRECIO JUSTO

Yo tuve un amigo sacerdote. Mu- tio que sople, el aire los sacude y se

«Me preocupa de verdad, te lo ase guro, el papel nuestro-de los sacercerse un libro, un libro mucho más dotes en las cuestiones sociales hondo y auténtico, si no mejor escri- Cuando intervienes—sin hacer otra to, que el de Bernanos. Quiero releer cosa que explicar la doctrina de la hoy con vosotros párrafos de alguna Iglesia—ves cómo te quedas solo. Los de arriba te acusan de comunista; los de abajo, te dicen que son «camelos», «Ya sabes que yo quería ser misio- «porque luego ¿qué?» Unos quisierar nero. Cuántas veces he soñado con que fueras su capellán de casa granlos hielos de Alaska! Me acordé ayer de. Los otros no se conforman con por la tarde, en la novena de la Pu- que les apoyes, les visites, seas su rísima, no sé por qué. Tal vez porque amigo... quieren oirte insultar a don

«Hay veces en que creo que la gen- CABALLO negro con collerín, estrella (Larrucea) gustia de ser responsable de muchas de ellas, y le repito al Señor la ora-«Recuerdas los álamos del moli-ción del libro de Daniel: «Oye, Dios los curas del pueblo. De cualquier si- la que se invoca tu nombre, pues no por nuestras justicias te presentamos nuestras súplicas, sino por tus grandes misericordias. ¡Escucha, Señor! ¡Señor, perdona!»

Y en la misma carta unas líneas más abajo:

«... pero no quisiera que pensases que he perdido mi alegría ni mi esperanza en los pueblos v en los hombres de los pueblos. Sigo haciendo proyectos y sé que algún día la escue la parroquial, el hogar juvenil, la barriada obrera, el comedor, el grupo apostólico de matrimonios serán es p!éndidas realidades...»

Alejandro Fernández Pombo



Presidente de Eléctrica del Duratón, S. A.

Falleció el día 28 de febrero de 1961

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

El Consejo de Administración de la Empresa,

Al participar a sus amigos tan sensible pérdida, les ruega la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará el día 9 del corriente, a las 12,30 de la mañana, en la iglesia parroquial de San Miguel de Segovia, por lo que les quedará agradecido.

Información Local

Concurso de carteles 41 expedientes de Subsidio de Veje DE para las Ferias de San aprobados por la Comisión permanent Juan y San Pedro 1961

Excmo. Ayuntamiento de Segovia. como los accésits serán indivisibles. eles destinados a propaganda de reunen los méritos suficientes. nuestra ciudad y sus fiestas y ferias Novena. El fallo del jurado, que las siguientes

nado a seleccionar y premiar aquellos conocer después del fallo. trabajos que, a juicio del jurado, repropaganda turística de nuestra ciudad y concretamente de nuestras ferias y fiestas.

Segunda. Los carteles se realizatas exceda de cinco, en tamaño 70 rán ir montados sobre bastidor sin te base.

Tercera. En los carteles deberán tas de San Juan v San Pedro. 1061». Segovia ciudad románica» v el escudo de la ciudad.

ste concurso todos los artistas y dioujantes que lo deseen.

Quinta. Cada concursante podrá presentar cuantos carteles tenga por conveniente y cada cartel irá designado con un lema v acompañado de a correspondiente plica cerrada, en la que figurará el lema elegido, y en su interior se hará constar el nom-

Séptima. El concurso estará do-Octava. Tanto el primer premio ejercicios como internas.

después de dicha hora.

Este Excmo. Ayuntamiento convo- El jurado podrá declarar desiertos Comisión permanente del I. N. P., Florencio Llorente Aragón, An ca un concurso entre dibujantes todos o alguno de aquéllos, si a su con asistencia de todos sus miembros, Sanz Herrero, Pedro Callejo Callejo y artistas para la selección de car- juicio los trabajos presentados no resolviendo los siguientes asuntos:

de San Juan v San Pedro, para el será inapelable, se hará público el presente año de 1961, con arreglo a día 5 de abril de 1961. El jurado estará compuesto por personalidades del arte de nuestra capital, presidido Primera. El tema del cartel que- por el ilustrísimo señor alcalde o teda a la libre interpretación del artis-iniente de alcalde en quien delegue, ta, tanto en lo que se refiere a la for- con intervención de un miembro de

con todos los carteles presentados Corporación todos los carteles que rán en técnica adecuada para su re- hayan obtenido premio. Los carteles IMPUESTO DE LUJO SOBRE producción, sin que el número de tin- no premiados podrán retirarse del Ayuntamiento una vez finalizada la por 100, sin dejar márgenes, y debe- exposición a que se refiere la presen- TERIA Y RELOJERIA

Undécima. La presentación de carteles podrá efectuarse a partir del figurar la inscripción «Ferias y Fies- día de la fecha en las oficinas del Ayuntamiento (Comisión de feste-

Duodécima. Cualquier duda en la Cuarta. Podrán tomar parte en interpretación de las presentes bases se resolverá por la Comisión de fesejos, sin ulterior recurso.



Ejercicios espirituales para senoritas

En el Colegio del Sagrado Corazón, bre, apellidos y domicilio del autor. de las Madres Jesuitinas, se celebrará Sexta. El plazo de admisión de una tanda de ejercicios espirituales pacarteles quedará cerrado el día I de abril de 1961, a las trece horas, no pudiendo concursar los que lleguen después de dicha hora.

ra señoritas desde el día 24, Viernes de Dolores, al 29, Miércoles Santo, Serán dirigidos por el reverendo Padre Manuel Alvarez, S. J., de la residencia de Salamanca, y pueden asistir antitado con un primer premio de 5.000 guas alumnas y cuantas señoritas lo de seen. Se ruega avisen con antelación, pesetas y dos accésits de 1.000 ptas. sobre todo quienes deseen hacer los

ANUNCIOS POR PALABRAS Ocho palabras, 8,00 pts Cada palabra más, 0,80

te es mucho mejor de lo que pensa- en la frente, calzón, 4 años, término dientes. Ya llevo dos días sin estufa mos; pero otras, me asusta el cúmu- Ochando. Razón, Ayuntamiento Car- CASA nueva, con patio y gallinero. 20 de marzo del año en curso. bonero de Ahusín.

ACUCHILLADOR: Barnizado, polika nizado, encerador. Teléfono 3024

SE ofrece costurera para trabajar er asa particular. Razón, teléfono 2955. SE necesita chico 14 a 16 años. Telé

TRASPASOS

TRASPASO taller mecánico con mai quinaria. Conchas, 2.

ALQUILO o vendo piso confort, bara te, amueblado. Alfonso XII, 11 (porte. ría). Madrid.

DISPONGO gran cantidad de plantas rutales, forestales y adorno para la venta. Director propietario, Sinforosc Acerete Joven, Sabiñán (Zaragoza). Reoresentante en Segovia, avenida Padre Claret, 12, 2.º, teléfono 3672.

JESGAR. Reparación de motocicletas y motores agrícolas. Independencia, 11.

EMBELLEZCASE sin tasa tanto usted como su casa, con perfumería y drogue-ría «El Tirol». San Francisco, 6. Teléfono 2122.

PUERTAS desde 125 pesetas, venta nas, molduras, gran surtido, baratísi-mo. Onésimo Redondo, 6. VENDO parcela en San Rafael, 900

m²., con dos chalets, casa guarda, ga raje, cuatro viviendas, amueblado, apo para poder alquilar todo, barato. Razón, Gestoría Castilla.

FINCA 3.000 m2., cercada, con nave luz, agua, al pie carretera general. Zo rrilla, 64, 2.º, derecha.

VENDO 40 colmenas movilistas. Vi cente Luengo. Los Huertos.

P. T. V. auténtico automóvil utilitario al precio de una moto, facilidades pa-go. Agencia, Auto Industrias Martín, Fernández Ladreda, 14.

SI desea esmerada calidad a precios sin competencia, visítenos. Muebles Hernando. Onésimo Redondo, 6, teléono 24-25.

MOTOR Perkins a estrenar, 120.000 pesetas. La Serrana, S. L.

SE vende Mobylette G. A. C., barata buen estado. Razón, Gestoría «López»

VENDESE sofá-cama y lavadora Bru, eminuevos. Teléfono 1455.

ENSERES de fonda «El Acueducto» hasta el día 9, colambre para vino, coche Ford, buen estado Razón, fonda siete kilómetros de Segovia. Teléfo-«El Acueducto».

PERDIDAS | VENDO Vespa sport, moderna. Razón: Martínez Aguilar, 10, 2.º, izquierda

Razón, plaza Corpus, 6, segundo. Por

VENDO todos los enseres de Bar Turia. Razón, en el mismo.

VENDO dos novillas, tres años, una con o sin ternero. Crescencio Sanz. Torre Val de San Pedro.

HOLANDESA recién parida del pri mero, con choto. Vendo, Gregorio Gil Valverde.

VENDO chotos suizos para recría. Mercado Muerte y Vida, puesto 25, teléfo-VARIOS CHOTOS, chotas suizas, vende Gas-

VACA suiza abocada a parir; Gabriel l «albardero»; Sangarcía

CHOTOS, chotas, vacas abocadas, ven-de, José de Pablos; Navas de Oro. VENDO dos vacas recién paridas segundo o cambio por chotos. Vicente

Encinas; Nava de la Asunción. VENDO vaca y novilla suizas. Luisa acristán; Ortigosa de Pestaño.

VACAS segundo y tercer parto, reciér paridas. José Zorrilla, 131.

DOS chotas y un choto suizos, ocho días, venden, José Zorrilla, 131.

VENDO suiza recién parida del prime ro. Pablo Gómez; Santiuste de Pe

VENDO dos vacas suizas del cuarto una recién parida y otra abocada. Hi pólito Arévalo; Carbonero el Mayor. VENDO suiza cumplida del primero. Fulgencio Esteban; Juarros de Riomo.

VENDO dos novillas suizas cubiertas, y choto de año Cristina Pérez; Ar

CHOTO pura raza holandesa, cinco días. Gascos. 8.

VENDO 90 ovejas emparejadas. Cirilo Alonso; Chatún VENDO vaca parida del tercero. Ra-

cón, Pedro de Antonio, Veganzones. CHOTA suiza 5 días. Valle del Prado 20 (Peñascal).

CHOTOS y chotas de días. Razón, Parador «El Acueducto».

ARRIENDO pastos dehesa Berciana desde hoy a 30 mayo, para 250 ovejas Cecilio Fuentes. Escalona. ARRIENDO pastos para 1.000 ovejas,

del Instituto Nacional de Previsión

Seguro de Vejez e Invalidez

subsidio a 15 trabajadores de rama García Martín, Máximo López Va general, 8 de rama agrícola, 5 de in-Paulino Herranz Torrego, Félix B validez y 13 pensiones de viudedad. mejo Herranz, Juan Arenal Cácen Se deniegan por diversas causas once Mariano Hernando Cano, María R expedientes: Los concedidos son los siguientes:

Antonio San Bruno Muñoz, Cándido ma como a la idea, si bien es de ad- la Comisión de festejos del Ayunta- de Frutos Palacios, Benito de la Mavertir que este concurso va encami- miento, cuyos nombres se darán a ta Martín, Mamerto San Juan Estirado, Mariano San Juan Pérez, Alfonso Décima. El Excmo. Ayuntamien- Moreno Barroso, Saturnino Cuesta unan mejores condiciones para la to se reserva el derecho de efectuar Vaquerizo, Ricardo de la Calle Mateo, Fabián Gilbaja Sanz, María Llouna exposición, previa al fallo del rente Llorente, Blas Martín Fernanz, urado, y pasarán a propiedad de la Julián Torres Sancho, Felipe Martín

JOYERIA, PLATERIA, BISU-

Administración de Rentas Públicas. Por el presente se pone en conocimiento de todos los industriales afectados por el impuesto de lujo, epígrafe 7 de la tarifa vigente, que grava la joyería, platería, bisutería v re lojería, que por orden ministerial de 26 de enero de 1961, publicada en el de la Dirección provincial, de adqu «Boletín Official del Estado» de 15 de febrero de 1961, se ha denegado la solicitud del convenio nacional para el pago de dicho impuesto en el año 1960, y se concede un plazo que que se citan, y por un total de pes terminará en 31 de marzo corriente, para que los contribuyentes afecta dos puedan formular ante esta Administración de Rentas Públicas una de claración complementaria, cuyo im porte en cuota, sumado a las cantidades ingresadas a cuenta hasta el 31 de enero de 1961, iguale al total de impuesto que corresponda a las ventas realizadas en el ejercicio de 1960. Cédula de identificación fiscal de

vehículos automóvides turismos y motocicletas

Por el presente se pone en conocimiento de todos los propietarios de vehículos automóviles turismos y notocicletas, obligados a proveerse de la cédula de identificación fiscal,

SIRVIENTAS SE necesita muchacha. Razón, Cervan GRUPOS completos para riegu, gasolina y diesel, todas potencias. Bombas LOS ESTUDIANTES DEL MAGISTERIO

Un año más, los estudiantes del Magisterio, como los de otros centros! pedagógicos de nuestra capital, han Jefe de la Sección, Vicepresidente conmemorado la festividad de Santo la Comisión de Coordinación Econo Tomás de Aquino, poniendo en esta jornada unas pinceladas de sana ale- Sanchidrián Martín, gría y humor jovial. Por la tarde, los alumnos de la Escuela del Magisterio ofrecieron un baile para sus invitados. Una numerosa concurrencia, rayando con la saturación, acudió a la cala de fiestas Las Sirenas, marcando con su presencia juvenil y arrolladora los tonos axctos de estas fiestas de uventud; baile va tradicional entre a juventud segoviana que, año tras año, ve aumentar el número de sus adeptos y que asiste buscando en él un rato de esparcimiento, haciendo rreos.—En respuesta a algunas col así un alto insignificante, en su coidiano quehacer.

Por la mañana, a las diez y media, en la iglesia de San Andrés, fue oficiada una misa por don Leonardo alguna de estas dos poblaciones y de González, quien hizo a continuación a apología del santo, ante el claustro le profesores y un gran número de alumnos. Más tarde, a las doce y media, los alumnos de primero y tercero se disputaron, en el campo de El der posibles consultas. Peñascal, un encuentro de fútbol que terminó con el resultado de 4 a 3 a favor de los últimos. Arbitró acertadamente Paquillo, actual jugador de la Segoviana.—M. V.

CINE CERVANTES

Hey, 7,30 y 11. Sensacional DRACULA Un fantástico relato Autorizada mayores Mañana, gran estreno

EL F. B. I. CONTRA EL IMPERIO DEL CRIMEN James Stewart. Color. Mayores

Cine Las Sirenas

Hoy, 7,30 y 11. Exito BOMBAS PARA LA PAZ Tolerada menores Jueves, 4,30, 7,30 y 11 DIAS DE FERIA

Cine VICTORIA

Estreno, Tolerado menores

Desde mañana, 7,30 y 11 DRACULA La película de la emoción

Ayer celebró sesión ordinaria la de Frutos, Miguel Antón Jaramin Nicasia Arribas Lorenzo, Plácido, la Fuente García, Leoncia Pedrazue Herrero, Cándido Herrero Migue Se acuerda la concesión de este ñez, Braulio Trapero Bajo, Jul villa Llorente, Juana Lagarto Crist bal, Luisa Antón Mateos, Bonifac Sacristán Miguel, Hermenegilda M ñoz García, Brígida Espinel Herrem Josefa Sancha Sebastián, María Go zález Barba, Eulalia Moreno Domi guez, Crispina Díaz Sanz, Catalin Aparicio Prado, Natividad Rubi Aceves y Petra Pascual Pérez.

Subsidios familiares

Se concede a 19 trabajadores de la ma general, 18 de rama agrícola, un de la rama de funcionarios y cual de viudedad.

Se deniega una solicitud y se deian pendientes de nuevos informes do expedientes, todos ellos de rama agr

Recursos de reposición

Se desestima un subsidio de vejez formulado por Francisco Sanz Yague Adquisiciones Se somete a la Comisión propuest

sición de diverso material impreso acordándose, de conformidad con misma, se proceda al encargo del mis mo, en las cuatro casas comerciale tas 15.750,60.

EL PAGO DE PENSIONES EN LA MUTUALIDAD DE PREVISION DE ADMINISTRACION LOCAL SE HARA A TRAVES DE LA DIPUTACION PROVINCIAL

Mutualidad de Previsión de la Administración Local.—Habiéndose re suelto por la Dirección General è Administración Local que el pago d las prestaciones a cargo de la Mutulidad de Previsión de la Administra ción Local, continúe verificándose la forma en que se ha hecho durant el pasado mes de enero, se hace p que el plazo para la obtención de la blco para conocimiento de todos le misma queda ampliado hasta el día pensionistas a quienes pueda intersar que el pago de los haberes de pensión correspondientes al mes de le brero se efectuará a través de la Di Su putación Provincial, que seguirá abol nai nando en igual forma los correspondicten nuevas normas por la Direct ción General u Organismos superio res de la Mutualidad.

Segovia, 7 de marzo de 1961.—I mica de la Mutualidad, Raimund

125 y 200 c. c. NUEVOS MODELOS 4 marchas FACILIDADES DE PAGO Accesorios «La Unión»

LOS CARTEROS LLEVAN

EL CALLEJERO DE MA-

DRID Y BARCELONA Administración principal de Co sultas formuladas, esta Administra ción informa que aquellas persone que, careciendo del callejero de Ma drid y Barcelona, hayan de escribir conozcan el número del distrito po tal a que corresponde el domicilio d destinatario, pueden solicitar este d to de su cartero, ya que todos ésto llevan el callejero referido para aten

Debe tenerse en cuenta que es co! pletamente obligado de la direcciona de los envíos para aquellas poblaciones nes, el consignar a continuación d nombre de la población de destino Madrid o Barcelona, el número o distrito postal.

SOLICITUD DE MUNECAS DE LA TOMBOLA DE CARI-DAD PARA SER VESTIDAS

Con destino a la Tómbola Diocesi na de Caridad, que organizará Cán tas Diocesana en el próximo mes junio, se han adquirido diversas m ñecas que podrán ser vestidas, co destino a dicha Tómbola, por cuan tas señoras y señoritas lo deseen, co mo lo han venido haciendo, con con mayor entusiasmo, en años anterio-

Estas muñecas pueden ser solicita das, hasta el día 18 del corriente, el el convento de las RR. MM. Repara doras, de 12 a 1 y de 7 a 9. La devo lución de las mismas, una vez vesti das, deberá llevarse a efecto antes de día 1 del próximo mes de mayo.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche:

M.C.D. 2022

DE

Cervantes, 33.
Puente, I (San Lorenzo).

Resultados y clasificaciones en las competiciones de atletismo de los VIII Campeonatos Escolares

DE LOS PP. MISIONEROS

lenta

ácido

drazue

élix Ber

Cácera

laría R

o Crist

Bonifac

Herrem

ría Go

Domi

Catali

1

Z.

cola, un

V Cuatro

mes do

de vejez

z Yagie

propuesta

impreso,

d con

del mid

merciale

N LA

ON

LA

le la Ad-

idose re

pago de

a Mutu

ministra

ndose @

durant

hace pi

la Direct

superio

961.-E

idente de

n Econo

Caimundo

ODELOS

chas

ion

de Co

inas coll

lministra

persona de Ma

escribir1

nes y des trito pos

nicilio d

r este da

dos ésto

ara aten

e es com

dirección

población de

GO

neral

En acto solemne celebrado ayer, festividad de Santo Tomás de Aqui-no, en el salón de actos del pabellón de gobierno de la Ciudad Universitaria de Madrid, y ante las jerarquías del ministerio de Educación Nacional y de la Universidad, fue concedido Rafael Gómez Arribas, alumno interno de los PP. Misioneros, un diploma de mejor becario y el efectivo de 3.000 pesetas, en atención a su brillante expediente académico.

Competiciones escolares

Con ocasión de la festividad de petición de esquí en Navacerrada, entre el Colegio Claret de Madrid y el de los PP. Misioneros de esta capital, resultando éstos vencedores en iodas las pruebas que se corrieron.

También resultaron vencedores los alumnos de los PP. Misioneros en los encuentros de baloncesto y fútbol que manos Maristas.

CAMPEONATO DE «CHAPO» EN EL CASINO DE LA UNION

se deja das el día 7 de marzo:

Tornes, 6; Mate, 4. Pascual, 6; uma agi. Vallhonrat, 3. Orejana II, 6; Rodrí- del mismo, con la totalidad de los en- guel Cillanueva y Hernández hijo guez, 3. Martínez, 6; Oria, 3. Orejana I, 6; Puch, 4. Aragoneses, 6; Cor-

Después de esta jornada, las clasificaciones de las dos categorías quedan como sigue:

Primera categoría: Castro, 12 puntos; Torres, 9; Calderón, 9; Martínez, 8; Aragoneses, 8; Cortón, 7; Oria, 6; Salmerón, 5; Mate, 5; Ruiz, 3; Gallego, 3; Arias,

Segunda categoría: Pascual, 7 puntos; Lago, 7; Orejana I, 7; Puch, 6; Rodríguez, 6; Cabello, 5; Díaz-Miguel, 5; Hernández, 5; Orejana II. San Francisco, 23. 5; Herero, 5; Vallhonrat, 5; Untur-

DESPEDIDA AL JOVEN PINTOR JAVIER VILLANUEVA MATUTE

En homenaje íntimo de despedida al pintor navarro Javier Villanueva Matute, se organizó ayer una merienda-cena, ofrecida por un grupo de amigos del artista, en un ventorro próximo a Segovia.

Javier Villanueva Matute, que du rante algún tiempo ha convivido entre nosotros, tiene ahora que marchar para Africa para cumplir el servicio todos la militar. Una cordial estela de bondad a intere y de simpatía que—aun sin necesidad de conocer su obra y sus estudios ternes de fe minados brillantemente en la Escuela de la Di Superior de Bellas Artes de San Feruirá abo nando—, le marcaría indudablemenorrespon te con el sello proverbial y caractetantos nistico de los verdaderos artistas, e el recuerdo sencillo pero imperecedero que este amigo nos deja como le gado y como estímulo a cuantos nos honramos con su trato.

Aunque, como decimos, con un caracter totalmente intimo y organizado con cierta precipitación, el acto resultó animado v sincero.

EXPRESION DE GRATITUD

Doña María y doña Goya Huerta Perlado agradecen por nuestro conducto los testimonios de condolencia recibidos con motivo del fallecimiento de su madre, doña Petra Perlado Vacas, viuda de Huerta (q. e p. d.), así como la asistencia a la Cirugía general conducción de sus restos y sufragios oficiados por el eterno descanso de su alma.

NEUMATICOS AGRICOLAS Tractores y remolques J. HORCAJO, S. A.

DISTINCION DE UN ALUMNO Los practicantes celebraron Sono m.—Campeón: Luis Cebrián Escribano, 10,20", del Taller Escuela fiesta de su Patrono

lugar esta mañana, a las once, una García Borreguero, que al finalizar misa rezada, armonizada, en honor la ceremonia pronunció una breve del santo titular del templo, cuya plática. festividad se celebra hoy, y es Patro-no del Colegio Oficial de Auxiliares Colegio se ha celebrado una Junta Sanitarios (Sección de practicantes), general, y en las primeras horas de que ha sido el organizador del acto. la tarde, los auxiliares sanitarios se

En representación del prelado asis- reunieron en un almuerzo. tió su capellán don Fernando Resines, y ocuparon lugares destacados el CALIFICACION MORAL Santo Tomás, se organizó una com- alcalde señor Sanz Aránguez vicepresidente de la Diputación señor DE LAS PELICULAS Fernández García, comandante señor Blanco, en representación del gobernador militar; delegado de Hacienda señor Andrés Fernández, presidente del Colegio de Médicos señor Fernán- «Días de feria» dez-Dívar, señor Laá, como jefe de San dad Militar; capián de la Guardia tuvieron con los alumnos de los Her- Civil señor Pascual Arranz, doctor Zamarrón, representando al jefe de Sanidad; señor Martínez Díez en representación del delegado de Trabaal delegado de Sindicatos. Asimismo nio y Concepción; Juan Carlos Teje-Resultado de las partidas celebra- estuvieron presentes el presidente del ro y Sánchez, hijo de Juan y Marga-Colegio de Auxiliares Sanitarios señor rita; María de los Angeles López y Calle Higuera y la Junta directiva Fernández, hija de José e Irene; Mi-

> Traspaso y Olegaria. local preparado para tienda con uten-Diez, de 78 años; Juan González y

> En la iglesia de las reverendas Madres de San Juan de Dios ha tenido Ofició la santa misa don Lucas Ofició la santa misa don Lucas

«Bombas para la paz» (2). 90 m. (Drácula) (3), 85 m. «F. B. I. contra el imperio del cri-«Días de feria» (2). 88 m.

REGISTRO CIVIL

defunciones

Nacimientos: Miguel Angel de la o, y señor Gilarranz, representando Fuente y de la Torre, hijo de Eugede Alejandro y Emiliana, y Juan Angel Martín y Tardón, hijo de Mariano

silios, buen sitio. Razón, plaza Reso-Allas, de 59, y Luisa Rubio y Salga-

CLINICA GILA.— CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis

Teléfono 2088

M. HERRERO MARTIN

Consulta de 12 a 1 y de 4 a 6

Plaza del Corpus, 7, pral. B

M. NIÑO - DENTISTA

Consulta en Segovia: Miércoles y Jue-

ves. Plaza de Franco, 6

EUGENIO MANZANARES

Cirujano

Cirugía general. Huesos. Articula-

Consulta diaria: De 1 a 2 y de 3 a 5

Segovia. Plaza Día Sanz, I. Tel. 1381

F. MAROTO GRANDE

Garganta, nariz y oídos

Consulta: De 10 a 11 y de 4 a 6

Telfs: Clínica, 2508. Domicilio, 2244

GABRIEL SANZ DELGADO

Garganta, nariz y oídos

Consulta diaria de II a I y de 4 a 6

JOAQUIN VELASCO MARTINEZ

Consulta diaria, excepto los sábados

CANDIDO GARCIA MARTIN

Piel, Sangre y Sexuales

Análisis clínicos

Consulta diaria: 12 a 2 y 6 a 8. Avenida

Fdez. Ladreda, 2 (Azoguejo). Tel. 1465

MANUEL FERNANDEZ

CUARTERO

Diplomado en Cirugía General

y Ortopédica

Del Hospital Militar

Consulta diaria: de 12 a 2

Calle de la Parra, número 2 (hotel)

Radiólogo

Teléfonos:

Muerte y Vida, 2, 2.º

Colón, 5 Consulta 2811

Domicilio 3566

Segovia.

Rayos X. Ultrasonidos,

JESUS H. CANO Médico oculista

Teléfono 18-41

Médico forense y oftalmólogo del Escuderos, número 6, 2.°.—Tel. 29-38 Estado por oposición Consulta diaria: De II a I y de 4 a 6 Consulta diaria de II a I y de 4 a 6 Av. Fernández Ladreda, 12, Segovia Teléfonos 3869 y 2713

Médico puericultor del Estado y de la Obra «18 de Julio»

Consulta diaria. Avenida Fernández

Ladreda, 12.—Telf. 13-71

M. HERRERO

Especialista en niños.

Consulta de 12 a 1

JULIO HERRERO GARCIA Médico estomatólogo

Rayos X. Clinica dental Consulta diaria (excepto los martes) En Madrid: Lista. 57. Telf. 264119 Telf. 32-40

Avenida Fernández Ladreda, 14, 1.º

D. VIDAECHEA Médico-oculista Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición

Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6 reléfs. Clínica, 2049. Domicilio, 1302

DR. F. PEREZ GALLARDO Puericultor del Estado y de

la Beneficencia Provincial Especialista de niños. Rayo Consulta diaria: De 12 a 2 Rayos X Plaza de San Martín. 4. Telf. 16-64 Clínica Quirúrgica de Nuestra Señora

del Rosario E. FERNANDEZ DIVAR

Consulta diaria de 12 a 2 Infanta Isabel, 12 Teléfono 18-25 Medicina interna Segovia

Rayos X

Mosaicos azulejos-Baldosín catalán

HEREDEROS DE OCHOA

TRACTORES

"ZETOR" CHECOESLOVACO 25-42 y 50 HP.

"BYELARUS" RUSO 45 HP.

Robusto-Maniobrable-Económico

Entrega en el acto.

Precios fijados por el ministerio de Agricultura. Garantía total de suministro de toda clase de repuestos.

AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO. DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

ROMAN SACRISTAN MONTES MAQUINARIA AGRICOLA EN GENERAL

SAN FRANCISCO, 23 TELEFONOS 23-47 Y 31-36

Sus pollitos tendrán un desarrollo mejor... Sus pollitas empezarán la puesta a la edad más adecuada con

Piensos Compuestos

ODONTOLOGOS

Segovia.

A. MARTI ABAD Pulmón-Corazón Rayos X Aparato de Electrocardiografía

CARLOS DE LA FUENTE

Enfermedades de boca y dientes

Colón, I

Rayos X

DR. LUIS PEREZ CASANOVA

Partos y enfermedades de la mujer

de 10 a 2 y de 3 a 6. Telf. 15-30

Del Hospital de San Juan de Dios Dermatólogo del Estado por oposición Plaza del Corpus, 2, 2.º. Consulta

¡La mejor calidad al mejor precio!!

Santo Domingo, 9. Teléfonos 2187-2757

Radiodiagnóstico. Electroterapia. Rayos ultravioleta. Playa artificial. Onda corta. Ultrasonidos. Rayos infrarrojos.-Consulta diaria de 12,30 a

Teléfono 2178.

2,30 y de 4 a 6 Avenida Fernández Ladreda, 12 Teléfono 38-67. Segovia

******** PRACTICANTES Y COMADRONAS

LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano callista Nuevo sistema electromanual para consulta v domicilio Consulta diaria: De 3 a 5

Teléfono 1915

1.000 m.—Campeón: Pedro Mate-

Salto de altura.--Campeón: Ramón

150 m.—Campeón: Arturo Calde

4 × 80 m.—Equipo campeón com-puesto por: Gráldez, Enjuto, Maro-

Clasificación por equipos de la categoría Infantil «B»

1.º Instituto Nacional de Ense

to y San Juan, 46''6 (Instituto).

sanz, 3'10''8 (Instituto).

Mínguez, 1,35 (Misioneros)

Categoría Juvenil

3.000 m.—Campeón: Luis Cebrián la «Angel del Alcázar». Lanzamiento de peso.—Campeón:

Rafael Maroto, 9,75 m., de la Escue- rón, 21"2 (Maristas). a del Magisterio.

Salto de altura.—Campeón: Julio Llorente, 1,60 m., del Colegio de Hermanos Maristas. 100 m.—Campeón: Manuel Pina,

12"6 del Colegio de Padres Misio-Lanzamiento de disco.—Campeón:

Carlos García Estebaranz, 30'40 metros (Maristas). Salto de longitud.-Campeón: Ri-

cardo del Barrio, 5 m. (Maristas). 1.500 m.—Campeón: Luis Cebrián, 4'58''4 (Angel del Alcázar). 200 m.—Campeón: Fernández Dávila, 26" (Misioneros).

Lanzamiento de jabalina.-Campeón: Pablo Merino, 40'48 m. (Escuela de Maestría).

800 m.—Campeón: Carlos García Estebaranz, 2'27' Maristas). Cinco nacimientos y tres Rincón, Cristóbal, Pina y Dávila, 60 m.—Campeón

56"6 (Misioneros). 400 m.-Campeón: Fuentetaja, 59'2 (Misioneros).

Clasificación per equipos de la categoría Juvenil Colegio de La Fuencisla de Hermanos Maristas, 197 puntos, 2.º Colegio (Corazón de María)

de Padres Misioneros, 175'5. Escuela de Maestría Indus-4.º Instituto Nacional de Ense-

ñanza Media, 147. 5.º Taller Escuela "Angel del Alcázar», 138'5.

6.º Escuela del Magisterio, 76'5. Categoria Infantil «B»

Lanzamiento de peso (4 kilogramos) -Campeón: José Giráldez, 10'41 metros (Instituto). 80 m.--Campeón: Lázaro San Juan II' (Instituto E. Media). Salto de longitud.—Campeón: San-

LOTERIA PRO-CIEGOS

diago Avila, 4'64 (Maristas).

Sorteo del día 7.-Premiado con 250 pesetas, número 278. Con 25 pesetas, los terminados en 78.

EL TIEMPO EN SEGOVIA

Rayos X Los datos meteorológicos registrados durante las últimas veinticuatro horas en el Observatorio del Institu-Segovia to de Enseñanza Media, son los si-

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 685,5 mm. Dirección del viento: SE. Temperatura máxima: 18°.

En la mañana de hoy Presión atmosférica: 685.3 mm Dirección del viento; NE. Recorrido del viento en las últimas

24 horas: 6 Kms. Temperatura mínima: 3,3°.

Programas de Televisión para mañana Ochoa Ondátegui, 6, 2.º. B.—Segovia

Sobremesa

Apertura y presentación. Panorama.

14,45. Estudio fotográfico. Telediario Primera edición Comentarios de política internacional por Luis López Ballesteros.

15,30. Mujeres solas. Walter y la familia Corchea. 16,00. Cierre.

Infantil 17,30. Apertura y presentación. Ambó-Ató. 19,00. Cierre.

Noche

19,30. Apertura y presentación. 19,32. Universidad de TVE. Aula I La pintura moderna, por don Diego de Angulo. Aula II: Clasicismo e his panidad en la poesía del siglo XVI por don Luis Morales Oliver, Aula III Luis XIV y Europa, por don Vicente

Palacio Atard. 20,30. Telefilm seriado. 21,00. Las letras pagan.

21,30. Telefilm seriado. 22,00. Telediario. Segunda edición, 22,15. El tiempo, por Mariano Me lina.

Acuda al doctor. 22,17. 22,30. Pánico. 23,00. Teatro de la Zarzuela: «La

Isaciana», de Ramos Martín y Gue-EMILIO COLLAZO DE AIZPURU 23,45. Telediario. Ultima edición. 23,55. Versos a medianoche: «Pascorales», de Juan Ramón Jiménez. Re-

ita María Luisa Rubio. Momento musical: «Danzas Pocovianas» (fragmento), de Borodine. 24,00. Cierre.



Garantía

Servicio técnico a domicilio

Avenida Fernández Ladreda, 12

ñanza Media, 76'70 puntos.
2.º Colegio «La Fuencisla» de Hermanos Maristas, 61. 3.º Colegio «Corazón de María» de Padres Misioneros, 57'50.
4.º Taller Escuela «Angel del Alcázar», 36'75.

Categoría Infantil «A»

Salto de altura.—Campeón: Luis Martín Ibáñez, 1'25 (Instituto). 150 m.—Campeón: José Luis Adanero 22''6 (Misioneros).

Lanzamiento de peso (3 kilogramos.—Campeón: Gonzalo Peñalosa,

60 m.—Campeón: Carlos García Maseda, 9''4 (Misioneros). Lanzamiento de longitud.—Campeón: José Luis Adanero, 3'81 meros (Misioneros).

600 m.—Campeón: Ignacio Alonso García, 1'55" («Angel del Alcázar»). 4 × 60.—Equipo campeón, compuesto por: Sastre, Adanero, Maseda Marcos, 37"2 (Misioneros).

Clasificación por equipos de la

categoría Infantil «A» 1.º Colegio (Corazón de María) de Padres Misioneros, 58'5 puntos. 2.º Instituto Nacional Ide Enseñanza Media, 46'5.

cázar», 34. RESULTADOS DE LAS COMPE TICIONES CORRESPONDIEN-TES AL II CAMPEONATO DE LA ORGANIZACION JUVENIL ES-

PAÑOLA

3.º Taller Escuela «Angel del Al

Futbol:

Cuéllar, 4; Coca. o. Aguilafuente, 1; Zarzuela del Pi-

El Espinar, 4; San Ildefonso, 2. Navas de Oro, 5; Nava de la Asun-Carbonero el Mayor, 2; Fuentepe-

Todos estos partidos se celebraron en las localidades señaladas en primer lugar y en la categoría de cade-

Balonmano (Arqueros):

Cuéllar, 6; Coca, 7; El Espinar, 1; San Ildefonso, o. Navas de Oro, II; Nava de la

Balenmano (Flechas): Cuéllar, 5; Coca, 4 Aguilafuente, 5; Zarzuela del Pi-

El Espinar, 1; San Ildefonso, o. Asunción, 4. Carbonero el Mayor 2: Fuentepe-

layo, 6.

Tenis de mesa (Flechas): Navas de Oro, 15; Nava de la Asunción, 21.

(Carbonero no presentó equipo).

Nota.—Se jugarán las finales de

Cuéllar-Coca, Aguilafuente-Zarzuela del Pinar, El Espinar-San Ildefonso, el próximo domingo.

Ajedrez (Cadetes):

Cuéllar, 1; Coca, o. Aguilafuente, 1; Zarzuela del Pi-

El Espinar, 1; San Ildefonso, o. ción I.

Carbonero el Mayor, o; Fuentepe-

Ajedrez (Arqueros):

Cuéllar, o; Coca, I. Aguilafuente, 1; Zarzuela del Pi-

Navas de Oro, o; Nava de la Asun-Carbonero el Mayor o; Fuentepe-

Damas (Flechas):

Cuéllar, 3; Coca, 1. Aguilafuente o; Zarzuela del Pi-

El Espinar, 1; San Ildefonso 1. Navas de Oro, o; Nava de la Asun-

Carbonero el Mayor, 1; Fuentepe-

Tercera Categoría Regional

Resultados Peña Grande, 1; Arévalo, 1. Béjar, 2; Unión, 3. Alas o; Carlos III. 1. Residencia, 3; Barajas, 1.

Bilbao, 3; Guindalera, o. A. E. G., o; Victoria, 1. Guadarrama, 6; Almarod I.

Acueducto, 2; San Roque, I.

Almarod.....24 I 4 I9 I6 92 6 Nota.—Los clubs Béjar y Peña Grande figuran con puntos de menos por

Baloncesto

Resultados de los partidos jugados pasado domingo correspondientes Campeonato Regional de Balonesto de primera categoría:

Imperio, 47; Cance N. C. Duward, 51; Ramiro de Maeztu, 46. Corazones, 43; I. C. A. I., 61. Aguaisol, 42; San Pablo, 33.

Clasificación J. G. P. F. C. P. Imperio F. J..... 9 8 1 399 311 17 Ramiro Maeztu .. 9 7 2 390 319 16 Duward 9 5 4 353 386 14 C. Telefónica ... 8 3 5 286 324 II Aguaisol 9 2 7 335 394 II Corazones 9 2 7 358 451 11 San Pablo 8 2 6 269 300 10

La victoria del Imperio frente al Canoe y la derrota del Ramiro de Navas de Oro, 10; Nava de la Maeztu en su partido con el Duward na permitido al equipo segoviano fianzarse en el primer puesto de la clasificación del que consideramos muy difícil desplazarle ya, si tenemos en cuenta que sus rivales más directos, Ramiro v Canoe, han de enfrentarse el próximo domingo y el prime-Carbonero el Mayor-Fuentepelavo ro de ellos jugar en Segovia con el Imperio en la jornada siguiente.

Tarifa de suscripción a

En Segovia...... 28 ptas. mes. En la provincia.. 84 » trimestre. Fuera de Segovia no se admiten Navas de Oro, o; Nava de la Asun- suscripciones por menos de un tri-



ESCUCHE TODOS LOS MIERCOLES A LAS 9 1/4 DE LA NOCHE EN LAS EMISORAS DE LA S. E. R. EL PROGRAMA «TODO ES MAS FACIL».

¡Agricultores!

TRACTORES S. A. C. A. INTERNATIONAL 35 H. P.

FACILIDADES DE PAGO

El resto a pagar en 2 años. DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO J. HORCAJO, S. A.

Fernández Ladreda, 15

El 25 % de su importe en el momento de la entrega.

destino mero d S I-S Dioces ará Cán o mes d ersas mu idas, con

oor cuan-

eseen, co-

anterio-

r solicità

riente, en

Repara La devo

vez vesti antes de

nayo.

La Asamblea del partido El ministro de Agricultura, monárquico italiano, regresó anoche a Madrid Volas de Agricultura, disuelta por la Policía

Después de varios incidentes

Roma, 7.-La Policía ha tenido que disolver una Asamblea del partido menárquico que se había convertido en un pandemónium. A consecuencia de la pelea siete personas han resultado ligeramente heridas. Cinco sillas nado de los directores generales de Colonización y Agricultura, gobernador quedaron destrozadas y también sufrió el prestigio de lo que su delegado civil de la provincia y otras autoridades. llamó «lo poco que ha quedado de nuestro partido».

Los incidentes, que comenzaron el domingo y han ido en aumento, retrasaron hasta ayer tarde la clausura del Congreso del partido. Los dirigentes, como precaución, retrasaron el reembolsar los gastos de viaje a los delegados hasta que termine el Congreso, con el fin de evitar que regresen a sus puntos de partida antes de la votación.

El verdadero alboroto comenzó cuando los seguidores del rey Humberto-exilado en Portugal-censuramar al grupo «partido democrático italiano», suprimiendo la palabra «monárquico». Los partidarios del rey esuvieron más de cuarenta minutos gritando la palabra «monárquico», mientras que el secretario del comienzo en veinticuatro horas para lonización de las provincias de Cádiz, partido, Alfredo Covelli, trataba dar tiempo a que Gizenga llegase a Málaga, Granada y Almería, acominitilmente de hacerse oir. Al fin aquella ciudad.—Efe.

Covelli pudo hablar y propuso la BENDERA (KATANGA) SITIADA Agricultura, don Antonio Moscoso, y formula de compromiso (partido de la compromi fórmula de compromiso «partido democrático italiano de la Unión monárquica»; pero los que habían protestado afirmaron que únicamente

LAS NIETAS DE FRANCO EN GANDIA

Gandía, 7.—Llegaron a esta ciudad poco antes del mediodía, las nietas de Su Excelencia el Jefe del Estado, María del Carmen y María de la O Martínez-Bordiú Franco, que fueron recibidas por el alcalde, Corporación municipal y demás autoridades loca

Después de un breve recorrido por las calles, donde fueron objeto de caladaron al puerto y a la playa, en uno el curso de una búsqueda en el barrio el sacerdote está junto a ti. de cuyos hoteles fueron obsequiadas con un almuerzo.-Cifra.

aceptarían la denominación «partido

democrático monárquico italiano». La discusión se acaloraba por momentos v de las palabras pasaron a cinco perforaciones encaminadas a la acuerdo del Ayuntamiento tomado en cuyo importe asciende a cien mil pelos hechos y comenzó una batalla en búsqueda de agua, que han dado co- su última sesión plenaria.—Cifra. que se uilizaron las sillas. Al fin llegó mo resultado un total de 500 litros

El Gobierno del Congo impone condiciones ron a los dirigentes del partido por lla. para devolver a la O. N. U. Banana y Matadi

(Viene de la página 6)

POR LOS LUMUMBISTAS Elisabethville, 7.—Unos dos mil

o tres mil soldados lumumbista tienen sitiada la ciudad de Bendera, en el norte de Katanga, según anunció un portavoz katangueño.

terior dijo que los lumumbistas habían llegado procedentes de la pro- don José María de Soroa. vincia de Kivu. La ciudad no connos. Dijo que se han enviado re- acaba de visitar. fuerzos.-Efe.

DOSCIENTOS CIVILES DETENI-DOS POR LOS LUMUMBISTAS

Leopoldville, 7.—La Gendarmería lumumbista de Stanleyville ha deteniafricano y los ha internado en un Agradece sus servicios. campo de concentración.—Efe.

En Huércal-Overa inspeccionó los trabajos Santander: 5.775 pesetas valió el segundo salmón de la temporada de alumbramiento de agua

Huércal-Overa (Almería), 7.-Procedente de Almería, llegó ayer tarde a Huércal-Overa el ministro de Agricultura, don Cirilo Cánovas, acompa-

Saltador», donde el Instituto de Co- dújar y le ha sido concedida también la Policía y disolvió la reunión.-Efe. por segundo, que regarán 1.500 hec

Terminada esta visita, el ministro y acompañantes se dirigieron a Alcantarilla, donde tomaron el avión que les conducirá a Madrid.-Cifra

Llegada a Madrid Madrid, 8.-El ministro de Agricultura, don Cirilo Cánovas, llegó anoche al aeropuerto de Barajas, procedente de Murcia, después de haber che que la conferencia retrasaba su recorrido los regadíos y obras de code Colonización, don Alejandro de

Torrejón, y del consejero nacional don Miguel Vizcaíno. En el aeropuerto fue recibido por el subsecretario del departamento, la revalorizacón.—Efe. don Santiago Pardo Canalís; secretario general técnico, don Esteban El portavoz del ministerio del In- Martín Sicilia; directores generales y presidente del Consejo Agronómico

vincia de Kivu. La ciudad no con-taba más que con una guarnición muy satisfecho del estado de los rede doscientos gendarmes katangue- gadíos y obras de colonización que

> El ministro de la Gobernación, hijo adoptivo de Andújar Andújar, 7.-El ministro de la Go

lurosas muestras de simpatía, se tras- do a doscientos congoleños civiles en Desde que naces hasta que mueres,

EL DIA DEL SEMINARIO

Fueron recibidos por el alcalde y bernación, teniente general don Ca-

táreas de secano, ampliables a 4.000. HOLANDA revaloriza también su moneda

La Haya, 7.-El ministro holan- ta kilómetros de longitud. lés de Hacienda, profesor Jelle Zijlstra ha manifestado que el Fondo Monetario Internacional en Washington ha aprobado la revalorización del florín holandés que, por lo tanto, es

El ministro hizo esta declaración en la Cámara Baja del Parlamento al informar oficialmente a la misma de) la decisión del Gobierno de realizar

HANS FURLER reelegido presidente de la Asamblea parlamentaria de la "Pequeña Europa"

Estrasburgo, 7.—El profesor Hans Furler, alemán occidental, demócrata cristiano, ha sido reelegido por unanimidad presidente de la Asamblea parlamentaria de la «Pequeña Europa» y su mandato durará dos

de la Asamblea.—Efe.

Zamora: No hay temor de terremotos catastróficos Avila: Hacia la construcción de un edificio para Casin.

La Comisión permanente municipal ha acordado proceder a la refor- una información según la cual las ma de la plaza Semielíptica con un por el ingeniero del Instituto Nacio- milo Alonso Vega, ha sido nombra- canal para desviación de la presa nal de Colonización, en el anejo «El do hijo adoptivo de la ciudad de An-vieja, cifradas las obras en 2.400.000 pesetas. También aprobó el proyeclonización realiza por el momento la medalla de oro de la misma, por to de un pequeño matadero equino,

BURGOS

Virtualmente está ultimado el cuerdo que permitirá la electrifica-ción de la zona pinariega de Salas de os Infantes.

El proyecto valorado en casi 25 millones de pesetas, prevé la construcción de una línea de unos sesen-

SANTANDER

Con un tiempo espléndido, pero muy frío, ha dado comienzo la temporada de pesca en el Asón. Han sido innumerables los pescadores que madrugaron, desafiando la helada caída durante la noche. El río estaba en buenas condiciones, pero con una temperatura muy baja en sus aguas.

El primer salmón lo consiguió Eduardo de la Hoz de Udalla. Pesó siete kilos y medio, e inmediata-mente fue adquirido al precio de 525 pesetas kilo. Aproximadamente a las dos de la tarde se cobró una hermosa pieza de once kilos y que cambió de propietario al mismo pre-cio. En total, 5,775 pesetas.

Los pescadores de truchas han regresado a sus bases con un botín bastante escaso; por culpa, probablemente, del estado de las aguas y del viento nordeste reinante. Otra

-En el intervalo de dos semanas También ha sido reelegida por otro ha aumentado la producción provinaño la Comisión de procedimientos cial de leche en cien mil litros dia-

TELEVISORES

MARCONI 15.995 ptas.

CASA SOLERA

VALLADOLID

El diario «Libertad» publica ho culturas de la famosa fachada de iglesia de San Pablo, de esta ciudado monumento nacional, se están cava do. Todavía no se ha venido ab ninguna pero el peligro en el vis dísimo templo--asegura el periódico es evidente. El profesor de arte de l Universidad de Valladolid, señor W ember, ha confirmado esta impre

Varias de las esculturas tienen s peana con un saliente de muchos cen ímetros respecto a su emplazamient originario y están a punto de desplazarse de su centro de gravedad. I trepidación de los vehículos pesado mueve peligrosamente las figuras las arenillas y las lluvias ayudan que aquéllas resbalen sobre la superficie que aguanta el peso de las ima

ZAMORA

Después de los estudios que 80. bre el terreno ha practicado el inge niero don Luis Esteban Carrasco, del Servicio de Sismología del Institut Geográfico y Catastral, esta provincia, aunque probablemente pasari ahora del grado 3,4 al 5, en la parte limítrofe con Portugal, no quiere decir con ello que se haya convertido en zona sísmica, ya que esta caracte rística no puede aumentar por sus ondiciones geológicas.

No hay, pues, temor a terremotos catastróficos, ya que lo más proba-ble es que el foco principal del que se registró se encuentra a más de cien kilómetros de profundidad.

Lo demostró desde el primer mo mento la debilidad con que se percibieron los temblores de tierra.

Ha sido bien recibida en el ambiente local la idea de adquirir un nuevo edificio para el Casino Abulense, veterana y prestigiosa so-ciedad de Avila, que cuenta con numerosas simpatías.

Los títulos representativos de las aportaciones emitidas a tal fin están siendo recogidos por los socios con gran entusiasmo e interés, lo que hace presumir un final feliz de la

Por su parte la sociedad, con el fin de dar cabida a cuantos lo deseen, ha decidido que durante el presente mes de marzo no se cobre cuota de entrada a todos aquellos que quieran inscribirse como socios, fijándose a partir del primero de abril, como cuota de entrada, la cantidad de 5.000 pesetas.

-La muralla abulense, tiene en de ruina provocada por el paso del tiempo. Se trata de una zona sobre la que carga lo que fue Casa de Navamorcuende; en el siglo XVI converido en Colegio de la Compañía de Iesús, y desde 1775 habilitada para Palacio Episcopal.

El Ayuntamiento, tomadas las me-

didas de precaución oportunas, ha puesto el asunto en conocimiento del arquitecto conservador de Monumentos Nacionales, del que depende la muralla de Avila. Y he aquí que lo que tendría que haber provocado una inmediata reacción, aunque sólo fuera por evitar males mayores, no encuentra respuesta eficiente v el tiemsigue corriendo sin que la Comisaria General del Patrimonio Artístico Nacional, única competente adopte una solución concreta, que se hace necesa-

AVICULTORES

CAMPEONA LA POLLITA Cta. Boceguillas, núm. 1, LLOMAR

SU NOVIA...

Espera ilusionada su obsequio. Una pulsera... una joya de ATALAYA, colmará su ilusión. INO LA DESILUSIONE!

-¡He perdido las llaves; estoy en la calle!

Plan de ayuda a los agricultores de la Cuenca del Duero

En atención a las circunstancias que concurren en el sector de la agricultura cerealista de esta zona

Trilladoras Avellana, S.

anuncia que sus famosas máquinas de recolección, trilladoras y cosechadoras, podrán ser adquiridas en esta campaña con la siguiente forma de pago:

25 por 100 al 1 de octubre de 1961, 37,5 por 100 al 1 de octubre de 1962, 37,5 por 100 al 1 de octubre de 1963

Agente en CUELLAR: ISIDRO SAN JUAN MONTERO

Carchena, 27



Y SU PROVINCIA

CORRESPONDEMOS A LA GRAN PREFERENCIA CON QUE EL PUBLICO NOS DISTINGUE, OFRECIENDO UN SERVICIO EFICAZ PARA LOGRAR EL MAXIMO ABARATAMIENTO DE LOS PRODUCTOS ALIMENTICIOS

Y recuerde que:

Comprando CHOCOLATE PEACHE, CHOCOLATE SPAR, o ARROZ SPAR

tomará parte en el sorteo de SEIS modernísimos molinillos eléctricos Comprando GALLETAS CUETARA

participará en el sorteo de 2.500 ptas.

(Sorteos ante notario el 29 de marzo)

Y además

M.C.D. 2022

todos los viernes, a las 2 de la tarde, por las antenas de Radio Segovia, conocerá usted el sistema

¡Su peso en Churruscos Cuétara! SOLO EN LOS ESTABLECIMIENTOS SPAR





El arte del peinado femenino

"Lo que el lapiz dijo al peine". Se acentuará la línea "París".

El presidente del Club, don Angel

Blanco; el secretario, don José Pé-

boa y el profesor, señor Jambrina

nos conceden, en rueda de conver-

-Se acabaron hace tiempo las ca-

bezotas, los grandes volúmenes aun-

lespistada, con evidente retraso.

que todavía se exhiba por ahí alguna

-Es un defecto español la tardan-

-La reducción de la cabeza, im-

-Reducción de cabezas como ha-

-Totalmente pasado en beneficio

-Ší; para las damas porque ga-

nan en belleza con las nuevas líneas,

para los artistas peluqueros por-

abandonado su antiguo oficio de pe-

—Después de París, capital del

mundo de la elegancia, no he encon-

drid—nos dice Fabián que trabaja a

as órdenes maestras de Juan Blan-

Aún recogemos más pormenores.

CONOCIMIENTOS UTILES

mente que sean macizas y blancas.

fría antes de limpiarlos con agua ca-

liente, porque ésta hace penetrar la

El chocolate no se sale cuando es-

tá cociendo si se tiene la precaución

de untar previamente los bordes de la

COCINA ESPAÑOLA

Tortillas de bacalao

esté, se aparta del fuego y se le qui-

tan escrupulosamente las espinas, y, por últimos, se machaca bien en el

mirez o mortero. En una vasija

honda se echa harina y agua propor-

cionada para que resulte espeso. Se

mueve bien para desleir la harina, lo

cual se hace con una cuchara de palo, hasta que no quede el menor gru-

mo. Se pican en una tabla algunas

cebolletas (medio manojo, o un po-co más, por cada cuarto de kilo de

-hierva, hora en que se aparta.

lientes.

Se salcocha el bacalao, y cuando

grasa de leche en el interior.

chocolatera con mantequilla.

a trabajos rudos.

en los indios jíbaros—bromeamos—

za en adoptar la nueva moda y en

sación, muy curiosos datos:

continuará acentuándose.

Y el despeinado?

de todos.

riodista.

frentes estrechas.

-; Colores?

rubios, etc.

-; Todos?

Cabezudas y estilo jibaro. Después de París, Madrid

Cada día alcanza mayor importancia en la sociedad el buen arte peluquero, esa llamada «alta peluquería» o, mejor dicho, peluquería de «alta distinción», y como en las modas de alta costura, el pronóstico de futuras o inmediatas evoluciones cobra especial valor para la mujer que quiere «ir a la última». En España son los clubs artísticos, especialmente el de Madrid, los que están en posesión de información precisa para anticipar las características de las creaciones venideras, como ahora sucede ante el lanzamiento en el mes de marzo de la línea para la próxima temporada primavera-

Con no muy censurable misión de la lápiz de López-Motos quien, adeespionaje periodístico al servicio de más dio una original charla «motilas lectoras podemos brindarles por- gráfica» de su especialidad, titulada menores de la orientación que lleva «Lo que el lápiz dijo al peine». A la moda, como observamos en el bri- puerta cerrada para los no socios, llante acto que acaba de celebrar el aunque con salón lleno, López-Motos Club Artístico de Madrid donde afi- demostró burla burlando las normas lan sus armas, superándose en arte estéticas por las que camina la moda. y técnica los equipos españoles que participan en los campeonatos mundiales y competiciones internaciona- rez; el secretario técnico, señor Gam-

Arte, humor y pura técnica salpicaron de interés el acto en que quedó inaugurada una exposición de caricaturas de ases del peinado, debidas

Los diez hombres mejor vestidos de dejarla, también, con demora. los Estados Unidos puesta por la actual «línea París»,

Kennedy, en cabeza

Nueva York, 7.—El presidente Kennedy encabeza la lista de los diez «hombres mejor vestidos» de la nación, según una encuesta realizada entre los sastres por la fundación norteamericana de la moda.

La lista, que clasifica a los elegidos en 10 apartados profesionales, es la siguiente:

Políticos: presidente John F. Ken-

Sociedad: Henry Cabot Lodge. Deportes: Leo Durocher.

Cine: Pat Boone. Negocios: Bob Strong.

Teatro: Henry Fonda. Televisión: Bob Hope. Música: John Mathis.

Jurisprudencia: Joseph F. Carlino. Rrte: Raymond Duncan.—Efe.



Garantizados por SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NUTRI-CION ANIMAL, S. A. Valladolid.

los precios de todos los muebles

Es una medida de carácter permanente que afecta a la totalidad de las existencias.

Si elige nuestros muebles llevará garantía total por menos precio

Es un esfuerzo comercial que contará con su apoyo porque va en su beneficio.

Colón, 5 (frente Hacienda)

PARA ELLAS Cinco cuartos para niños, notas más destacadas de la Exposición

del Hogar Ideal, en Londres Uno de ellos, presentado por ESPAÑA

Londres, 7.—Cinco cuartos para niños—presentados por España, Holanda, Alemania, Finlandia y Suecia-constituyen una de las notas más destacadas de la Exposición del Hogar Ideal, que se inaugura hoy en Londres.

Este año, destacados arquitectos y lo de los cuartos de niño alemanes y proyectistas se han enfrentado con ofrece una decoración clara v alegre, un viejo problema: el de que el cuar- con suaves e higiénicos juguetes. to de los niños precisa una reconstruc- | Finlandia presenta un cuarto con



PRECISA ESTABLECER DELEGACIONES EN LAS SIGUIENTES POBLACIONES DE ESTA PROVINCIA:

Cuéllar

Santa María la Real de Nieva Sepúlveda

ARROCERA DEL AMPURDAN, S. L. Rosellón. 224, 6.º BARCELONA (8)

ción total tan pronto éstos comienzan sencillos muebles de madera que pueparte de los proyectistas han diseña- reducido. do un cuarto de los niños que reten-

Interesados, escriban a:

que, como tales, gustan de hacer ga su estructura básica durante toda creaciones bellas. -Esas creaciones bellas... -Requieren el ondulado, resulta por España figuran una cuna, un indispensable la permanente, aunque suave, de no muy acusada onda.

En el diálogo interviene Fabián con joyas de plata. Heriberto, mejicano, esposo de Jua-El holandés, incluye una silla alta

nita Valencia, la campeona de peinaque puede transformarse en silla bado de Méjico y que se halla en Es-paña perfeccionando su profesión Alemania, rompe con el viejo estiamada de peluquero, tras haber

a andar. En la Exposición, la mayor den ser colocados en un espacio muy

Francia, exhibe una alegre decosada principalmente en el acertado En el cuarto para niños presentado dibujo del papel de las paredes.

moisés, un órgano de juguete y va- representados en sus «standars» firios uniformes de niñera adornados guran artículos alimenticios, objetos le artesanía y máquinas de coser.

********************** Tu hijo, tu oración, tu ofrenda, tu comprensión por el Seminario

CUATRO MUERTOS mundo de la elegancia, no he encontrado mejor sitio orientador que Ma- y un herido grave al estrellarse un camión en Torrelavega

Resulta que continuará el flequillo que siempre «da misterio» a los ojos que se llevará, inclusive, para las llarse contra un árbol un camión car- herida en la región hepigástrica con gado de piedra a consecuencia del fa- salida de vísceras, falleciendo poco llo de los frenos y dirección.

—Se llevan y llevarán los cálidos, Moral, de 31 años, natural de Av lés bronceados. Acusan la personalidad y vecino de Torrelavega; Jesús Elormás que los pálidos o desvaídos, los za Ibarra, que había subido a la ca-En resumen, la moda actual que cambiará el mes que viene, seguirá las directrices que ahora imperan. Cuevas, de 16 años que salían de el segundo, cincuenta mil. Son las más favorecedoras para confesarse de la iglesia y caminaban odas las mujeres—afirman todas.

por la orilla de la carretera. En una fiesta de gran gala, el Club La herida grave es Dolores Gómez celebrará en breve la aparición de García, de 14 años, amiga de las anteriores. Para sacar los cadáveres de la nueva línea para primavera-vera no y que París prepara. ¿Se llamará? la cabina tuvieron que usarse palan-Secreto profundo!—(Exclusiva A-Ias y sopletes.

Veintiséis maleantes detenidos en Barcelona

Cuando vayais a elegir una coliflor Barcelona, 7.—En una redada readebéis de tener en cuenta principallizada en los barrios bajos de la ciudad la Policía detuvo a veintiséis Las uñas se endurecen metiéndolas maleantes.

en jabón blanco antes de dedicarse En un arrebato de locura mata a un hombre, hierre a una mujer y se Los cacharros que han contenido suicida leche deben ser enjugados con agua

Castellón de la Plana, 7.-Domingo Gómez López, de 57 años, labrador, vecino de Villarreal de los Infantes, al parecer, en un momento de trastorno mental, cuando se hallaba en la masía «Alero», término de Villarreal, disparó contra Concepción Ventura, de 62, a la que hirió.

lla, Pascual Nebot, de 80 años, al que público en general.

después de su ingreso en el hospital.

Dos incendios

se han producido dos incendios: uno pina del vehículo por deferencia del en el monte Santamarina y otro en Copa de Europa. Al partido de esta chófer, y las jóvenes María López el de Galdácano. En el primero ar- noche, por tanto, se le dedica gran Fuentevilla y Josefina Villanueva dieron ciento veinte mil pinos, y en

> Ciclista arrollado por un motorista Pontevedra, 7.-Manuel González, le treinta y ocho años, que conducía una motocicleta, atropelló y causó graves heridas al ciclista José Araújo

URALITA

Placas de Fibromármol Placas para tejados Venta exclusiva:

J. HORCAJO, S. A.

de D. Paulino Arranz, de la carretera Pese a ello, Concepción salió hu- de Boceguillas, 2, se traslada, por deyendo y entonces Domingo disparó rribo, a la calle de Ochoa Ondátegui a escopeta contra el marido de aqué- 11. Lo que comunica a sus clientes y

CUARTOS DE BAÑO por 2.033 [pesetas § por 2.470 pesetas

con bañera de 1,40, lavabo, taza con bañera de 1,40, lavabo con pedestal, taza y cisterna, grifería y ducha cromada y ducha

Plaza de CASA BARRERO Segovia



El presidente Nasser recibirá mañana a los jugadores del Real Madrid

POBLET ganó la etapa de ayer en la Vuelta a Levante

vo, el Gobierno ha cursado instrucciones a la Compañía de ferrocarriles clasificaron Delberghe y Poulidor, a para que todas las tarifas de los tre-quienes venció en el «sprint» final. nes que se dirijan a El Cairo desde Alejandría y el Canal de Suez se reduzcan en un 50 por 100.

pedición futbolística española, que se alojará en el hotel Nile Hilton, el más agraciadas con el "gordo" elegante de Oriente Medio. El jueves, al mediodía, la delega-

ción del conjunto madridista será recibida en audiencia especial por el presidente Nasser, y por la noche ras del gremio textil han resultado asistirá a una recepción ofrecida en agraciadas con el primer premio de la la Embajada de España en su honor Lotería Nacional del sorteo de ayer. por don José Felipe de Alcover, embajador español en El Cairo.

nuevo Estadio de la Victoria, comen- lla. A Cecilia le han correspondido zará a las 13,30 (hora española). El 375.000 pesetas y a Julia, que jugacampo, recientemente inaugurado, ba cuatro décimos de cien pesetas catiene capacidad para 100.000 perso- da uno, tres millones, si bien había nas y los precios de las localidades dado algunas participaciones a sus oscilan entre cinco libras (600 pesetas al cambio normal) las tribunas y han representado unos dos millones 30 pesetas las entradas de pie. Se es pera una recaudación aproximada a

los seis millones de pesetas. El Gobierno de la R. A. U. ha de positado en la Embajada de España la garantía de 30.000 dólares al clul español, independientemente de lo gastos de viaje y estancia, que tam bién corren por cuenta de los organi

El encuentro será dirigido por un árbitro italiano.

Madrid, 8.—A las nueve de la mañana de hoy, el Real Madrid emprenración para los cuartos infantiles, ba- dió viaje a El Cairo, donde el viernes gue la factura de un millón de franse enfrentará a la selección de la cos antiguos al cirujano que la trató R. A. U. en el Nuevo Estadio. Don después de que sufrió un accidente España es uno de los países mejor Santiago Bernabéu preside la expedición, acompañado por los señores La novelista resultó gravemente he-Saporta y Oñoro. Los jugadores que rida en un accidente de automóvil su-Marquitos, Santamaría, Casado, Vi dal, Pachín Canario, Del Sol Di Stéfano Puskas, Domínguez, Gento, Miche, Ruiz, Herrera y Bueno, con el preparador, Miguel Muñoz.

Barcelona, 8.—A medida que se acerca el momento del partido-esta noche, a las 9-crece la expectación en la Ciudad Condal, pues entre los aficionados existe recelo y esperanza, casi a partes iguales. El recelo es por lo que se se pudo apreciar en el Torrelaveda, 7.—Cuatro muertos causó la muerte. Por último el agre-y un herido grave resultaron al estre- sor se disparó un tiro, causándose una cia; la esperanza porque se cree que la presencia de Kubala y la categoría del rival servirán para que el Barcelona ofrezea la actuación que esté acorde con su posición internacional ogrando un resultado que permita Bilbao, 7.—Casi simultáneamente realizar el viaje a Checoslovaquia con posibilidades de seguir adelante en la atención, aunque nadie se arriesga a dar un pronóstico. Ni siquiera entre los seguidores más fieles del Barceona, pues la verdad es que la alineación anunciada por Orizaola no se considera la mejor del Club, aunque justo es tener en cuenta que está mo tivada por lesiones. En principio, pa rece ser que jugarán Ramallets; Foncho, Gensana, Garay; Vergés, Segarra; Tejada, Evaristo, Kubala, Suárez y Villaverde.

CICLISMO

Alicante, 7.—Desde Gandía a Alicante, con un control en Elche, se siguió el mismo ritmo ya trazado en etapas anteriores. Ligeros intentos de disgregarse por parte de Barelles, Bello e Iturat, sobre todo del primero, que no fructificaron en nada práctico. Predomina, pues, el pelotón. La egada a la meta se realiza en bloque la victoria se la disputan al «sprint» un grupo nutridísimo de corredores de los que resulta vencedor, como era de esperar, Miguel Poblet, con un tiempo de 4 horas 25 minutos 50 segundos. A continuación y con el mismo tiempo se clasificaron Salvador

mayoría de los participantes. Retirados: Emilio Cruz, Juan Anandete y Francisco Rubio. Premio de la combatividad: José

Botella, Pérez Francés, Urrestarazu,

Barelles, Segú Iturat, Barceló y la

Quesada. A la desgracia: Timoteo Orega. A la deportividad: Angel Bare-

Clasificación general después de la cuarta etapa:

1, Joaquín Barceló, 10-53-03; 2, Roberto Morales, 10-53-05; '3, Gaoriel Mas, 10-53-07; 4, Antonio Gómez Moral, 10-53-07; 5, Salvador Rosa, 10-53-10; 6, José Hernández, mismo tiempo; 7, Gabriel Company, 10-53-13; 8, Salvador Honrubia, 10-53-7; 9, Vicente Aznar, 10-53-24; 10, Juan Escolá.

Por equipos: Licor 43, 32-39-43; Valencia «Werteim», 32-40-00; Ferrys, 32-40-12; Catigene, 32-40-35; Faema, 32-40-52; Lambretta Mosta-jo, 32-41-20; Kas, 32-43-27; Organización Movimiento, 32-50-00.

El Cairo, 7.—Reina extraordinaria Niza, 7.—El corredor español Otaexpectación ante el encuentro del ño se clasificó en trigésimo quinto viernes próximo entre la selección de puesto, a 2' 30" del vencedor, en la fútbol de la R. A. U. y el equipo del prueba ciclista Génova-Niza, ganada por Fernand Picot, de Francia, que Por ser el citado viernes día festi- subió los 196 kilómetros en 4-33-40.

Con el mismo tiempo que Picot se

Mañana llegará por vía aérea la ex- DOS obreras bilbaínas de la Loteria

Bilbao, 7.—Dos obreras trabajado-Se trata de Julia Laiseca, modista, y Cecilia Gómez, dependienta de un El partido, que se celebrará en el comercio de tejidos, amiga de aquécompañeras de trabajo, por lo que le de pesetas.—Cifra.

FRANÇOISE SAGAN, condenada a pagar un millón de francos a su médico

París, 7.—Un Tribunal de Apelación de París ha ordenado a la famoa novelista Françoise Sagan que pade automóvil hace casi cuatro años.

desplazan son dieciseis: Vicente, frido en abril de 1957, al salirse su automóvil de la carretera y volcar cerca de La Foret, al sur de París. Fue trasladada a una clínica, donde estuvo en coma durante 36 horas, y fue tratada por el doctor André Ju-

Un Tribunal parisiense dispuso en 1959 que Françoise Sagan pagase 900.000 francos al médico, después de que el abogado de éste dijo al Tribunal que Sagan se había negado a pagar un millón de francos, afirmando que era demasiado dinero.-Efe.

Coches y sillas | PARA NIÑOS VEDETTE más distinguidos

A partir del día 6 de los corrientes, el público de Segovia y su provincia, puede disponer de MICROBUS de 15 plazas para excursiones y viajes colectivos, para El Escorial Valle de los Caídos, Madrid, Fallas de Valencia, Ferias de Sevilla y cualquier lugar de España o del extranjero. Precios económicos, Razón, Gestoría «GOMEZ», Cervantes, 7. Teléfono 30-76.



AGENCIAS Rufiner. Juan Bravo, 30. ELECTRODO S. A. Muerte v Vida, 21

lo que de la con el lo dente el cobre quellos socios,

e de l

impre.

despladad. L

1dan

l inge-co, del

nstituto

provin-

pasará

a parte

ere de

vertido

emotos

proba-

el que

le cien

er mo-

dquirir

Casino

osa so-

on nu-

de las

1 están

os con

so del obre la Navaonverñía de

a para as meas, ha umennde la que lo do una lo fueno en-

te una necesa-ES

OMAR

or

30 as

on

27

M.C.D. 2022

Se habla en Paris de un acuerdo Thompson logrado entre el F. L. N. argelino y el Gobierno francés



Alfonso Gorbach, nuevo canciller de Austria

ELIZABETH TAYLOR, DECIDIDAMENTE MEJOR

Londres, 7.—El médico personal de la actriz Elizabeth Taylor ha confirmado a última hora de la tarde que «está decididamente mejor». «Se encuentra tan mejorada como podía esperarse dadas las circunstancias, y podemos tener esperanzas-añadió-

Fidel Castro reanuda las ejecuciones

La Habana, 7.-Los jóvenes Rigoberto Hernández Estévez y Rolando Tamargo Gutiérrez han sido ejecutados por sus actividades contrarrevolucionarias. Fueron acusados de tener armas y explosivos «facilitados por la Agencia Central de Información» norteamericana.

Las condenas a muerte de estos dos jóvenes han sido las primeras dictadas por los tribunales militares en la fortaleza de La Cabaña desde el 20 de enero, fecha en que se suspendieron las ejecuciones, al parecer por ornueva Administración del presidente la revuelta de los colonos de Argel en Kennedy.—Efe.

Tans, 7.—José Ortiz, dirigente de tras y otros, una pesetas, y langostas, cigalas y similares dos pesetas

dinero hace once meses.

todas las familias francesas.»

festado la Policía.

perar muy poco.

piese quiénes eran.

reclusión criminal.

M.C.D. 2022

Al pequeño Eric no se le ha ha-

blado de la detención de sus raptores.

«Se está haciendo todo lo posible pa-

ra que olvide el asunto», ha mani-

HAN GASTADO 43 DE LOS 50

MILLONES DEL RESCATE

gastado en un año más de 43 mi-

llones de francos. Si se tiene en cuenta que el rescate fueron 50, se ve cla-

ro que la familia Peugeot va a recu-

Como se recordará, el padre del ni-ño dijo que lo único que le interesaba

era encontrar a su hijo vivo e inclu-

so se comprometió formalmente, me-

diante una declaración hecha por te-

levisión, a no perseguir ni denunciar a los secuestradores caso de que su-

En el caso de que todo se comprue

be y aclare, los comprometidos están

expuestos a una pena que seguramen-te no será superior a veinte años de

En efecto, el código penal francés

prevé la reclusión perpetua como castigo del secuestro de menores. Sin l

Parece que los malhechores han

Se refiere a un pacto "entre caballeros", para detener las operaciones militares por ambas partes

Pero el Gobierno de París dice no tener noticia de tal asunto

París, 7.—Un acuerdo sobre una tregua de hecho en la lucha en Argelia ha sido alcanzado en el curso de conversaciones secretas entre el Gobierno francés y el Frente de Liberación Nacional argelino, según se afirma esta noche en círculos allegados al propio

ENTRE CABALLEROS»

Paris, 7.—El acuerdo sobre una Paris. tregua en Argelia a que se afirma haber llegado secretamente, no se pecificando lo que había de hacerse sentenciado a dos años, pero quedanpor ambas partes, mientras se com- Efe. pletan los preparativos para la celebración de conversaciones oficiales.

En círculos generalmente bien informados de esta capital se dice que dichas conversaciones oficiales deben dar comienzo a fines de mes y que la en que continúe la mejoría.»—Efe. delegación francesa estará encabezada por el ministro para Argelia Louis Joxe. Se piensa que estas negociaciones tendrán lugar en el castillo de Champs, 25 kilómetros al este de Pa-

> EL GOBIERNO FRANCES NO TIENE NOTICIA DEL ASUNTO

que en las esferas gubernamentales «no se tiene conocimiento alguno de se haya alcanzado en París para un por carretera y en un diez por ciento por ferrocaril. alto el fuego en Argelia».

necesario, se publicará un comunica- timos por kilo y 15 las frutas, sin dis-

ORTIZ HA RECURRIDO CON-TRA LA PENA DE MUERTE

del dinero del rescate

fue secuestrado por Pierre Larcher y Raymond Rolland, ha sido

enfrentado en la Jefatura de esta ciudad con Rolland y le ha

reconocido como el hombre a quien él mismo hizo entrega del

En una declaración hecha a los pe-jembargo, los reos pueden beneficiar-

riodistas, Roland Peugeot ha expre- se de una disminución de pena en el

sado su satisfacción por la detención caso de que el secuestrado aparezca

siento feliz por nosotros mismos y por

Todos exigimos sacerdotes

intachables y competentes.

estos sacerdotes.

AYUDA AL SEMINARIO

ESTADOS UNIDOS

en la O.E.C.D.

nado ha aprobado el ingreso de

los Estados Unidos en la Organi-

zación Económica para la Organi-

La Comisión ha adoptado el

acuerdo de las veinte naciones des-

pués de asegurarse de que éste no

limitará la autoridad del Congreso

zación y Desarrollo.

Estados Unidos.-Efe.

de los culpables, y ha añadido: «Me vivo antes de celebrarse el juicio.

Annecy (Francia), 7.—Roland Peugeot, padre del niño que

MENSAJE PERSONAL DE

Estocolmo, 7.-El embajador norteamericano en Moscu, Thompson, entregar a Kruschef un mensaje per-SE HABLA DE UN «ACUERDO día—, ha recurrido contra la pena de sonal del presidente Kennedy. Thompson ha recibido hoy una invitación en este sentido del jefe del Gobierno También han recurrido contra las soviético. Se cree que se reunirá con sentencias Marcel Ronda, condenado Kruschef en Novosibirsk, donde el a una conferencia agrícola.

con las tropas rebeldes y sus arma- do en suspenso la sentencia. Igual-, Aparte de hacerle entrega del menmentos, sino simplemente a un mente ha recurrido ante el Tribunal saje, el embajador espera tratar con «acuerdo entre caballeros» para de- de Casación Pierre Lagaillarde, que el primer ministro soviético de las retener todas las operaciones militares fue condenado a diez años de cárcel. laciones rusonorteamericanas en ge-

Madrid exporta cochinillos asados DE MADRID a varios países

Todo lo que come y bebe la población paga «aduana» Madrid .- (Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la trucción del Ejército nacional congo-

Casi todo lo que come y bebe Madrid viene de fuera y tiene que pagar arbitrio en esa especie de "aduana" interior que son los fielatos. Los kilos Paris, 7.—Un representante del de alimentos que entran al año se cuentan por millones. Por ejemplo, el año Gebierno francés ha manifestado pasado cruzaron esa "aduana" 53 millones y medio de carne, 83 y medio de pescado, 106 millones de patatas, 165 de verduras... Los productos proceden de todas las provincias y se transportan en un noventa por ciento

Añadió que no se negará tal infor- diferente para las distintas clases de mientras que los negros suelen valer te nada, mientras podría ser fuente me de manera oficial, pero que si es artículos. Las hortalizas pagan 10 cén- un duro menos. do en tal sentido en el momento opor- tinción de clases. La carne fresca, 1,11 La carne de pollo podrá llegar pesetas; la de cerdo, 1,22, y la de ternera, 1,32; jamón y embutidos, 1,63. Los pescados corrientes, 13 céntimos; Los pescados corrientes, 13 céntimos; la merluza, 50 céntimos; centollos, os-

muerte dictada por el Tribunal de

Las aves y la caza pagan los arbitrios más elevados, sin que se vea la Roland Peugeot ha reconocido azón que lo justifique: pavos, 8,25 pesetas por pieza; capones, faisanes y imilares, 5,15; pollos o gallinas, 3,65; a uno de los raptores de su hijo onejos, 2,70. Es absurdo que un polito, que en limpio pesa de cuatro- a los vocales del Grupo Nacional de Avicultura, que seguidamente cientos a quinientos gramos, pues se celebraron Junta general. ha generalizado la costumbre de co-Es aquél a quien le hizo entrega merlos tiernecitos, pague tres veces más que las cigalas, cuando a lo su- nente del Grupo, estudiaron el tema generales, permita mantener el actual mo debiera de pagar igual que la merluza. Se mantiene un sentido anacró- tarifas pretenden gravar las actividanico que no tiene en cuenta que el pollo se ha hecho ya un alimento po- avicultores acordaron redactar una pular, tan barato como la carne de propuesta que sin contrariar el critevaca o de cordero. Ya no es un artículo de lujo.

> Los restaurantes y carnicerías es pecializados han hecho que Madrid sea una especie de central internacional del cochinillo asado, pues no sólo atienden al consumo de la capital, que es de unos dos mil lechoncitos, sino que cumplen los encargos que reciben de varios países, incluso de Norteamérica. Entre hojas de repollo y En el Seminario se forman dentro de unas cajas de plástico, los cochinillos asados salen por Barajas en avión. También se hacen envios a provincias.

La "materia prima" viene viva principalmente de Segovia, Avila, To ledo v Salamanca. Aquí se sacrifica a los tiernos mamoncitos, son escalingresará dados en aguas, raspados a cuchillo bien rasurados con maquinilla de afeitar. Quedan tan sonrosados y abrillantados con un paño seco y tan bien adornados con unas hojas de lechu-Washington, 7. - La Comisión ga, que, al verlos en los escaparates, de Relaciones Exteriores del Se- parece que están diciendo: "¡Comed me!" Y si ya están asados y dorados encienden el apetito más apagado. Los cochinillos más tiernos (de 13

a 20 días) pasan al horno, y con los que son un poco mayores se hace el sabrosisimo "cochifrito" en la sartén Al asarlos, se les quita el riñón, para que no sepan a orin, y se les pone una manzana, que les dan un sabor y un aroma deliciosos. Como también para aprobar los aranceles de los se come por la vista, los cochinillos blancos son los más solicitados y los

Los arbitrios son de cuantía muy mejor pagados (a 58 pesetas el kilo)

En ella, después de designar a los |

des avícolas. Con relación a ello, los

rio de que los beneficios deben con-

El Gobierno del Congo impone condiciones para devolver a la O. N. U. Banana y Matadi

Estados Unidos ha dado contraorden a los buques que enviaba allá

Los lumumbistas tienen sitiada la ciudad katangueña de BENDERA

Washington, 7.—Un anuncio de la Marina sobre los buques que se dirigían a puertos congoleños, y a los que se ha dado contraorden, dice lo siguiente: "Los barcos han recibido orden de volverse. saldrá mañana de la capital soviética Su presencia no es requerida por las Naciones Unidas en aguas por vía aérea para Siberia, a fin de congoleñas. Se ha ordenado a los buques que vuelvan atrás y continúen su viaje de buena voluntad a puertos sudafricanos. El próximo puerto en que han de tocar no ha sido decidido todavía.

Los barcos en cuestión, a bordo de los cuales se encuentran quinientos Esta orden fue hecha pública antesoldados de Infantería de Marina, se ayer por el departamento de Estado. refiere a un cese el fuego oficial, es- a tres años, y Jean-Jacques Susini, primer ministro ruso está asistiendo dirigían a Ciudad del Cabo cuando La contraorden ha sido anunciada, recibieron orden de cambiar su rum- en cambio, por el Mando de la Mabo con direccsión a aguas congoleñas. rina.—Efe.

Propuesta de Kasavubu

el Congo, que estaría formado por Kivu, Kasai del Sur y Katanga.-Efe. dirigentes militares congoleños y re-presentantes de las fuerzas de la

O. N. U. con un presidente «neutral». Este consejo tendría como principal objetivo la reorganización e ins-

Kasavubu califica de peticiones supersimplificadas y completamente utópicas» las que han sido hechas por el Consejo de Seguridad para la retirada de los militares belgas del Congo. Asegura que solamente hay 14 oficiales belgas en las tropas mandadas por el general Mobutu y dice que su partida no resolvería absolutamende nuevos actos de indisciplina.

Nueva York, 7.—El presidente Ka-1 Dice también, entre otras cosas, que avubu, en un documento hecho pú- el Ejército nacional debe permanecer blico hoy en la Sede de las Naciones bajo su mando y que su reorganiza-Unidas, ha propuesto la creación de ción habría de comprender todo el in (consejo nacional de defensa) en país, incluídas la provincia Oriental,

ra reg

drigo

delega

El

po

pu

Condiciones para la devolución de Matadi

Leopoldville, 7.-El Gobierno congoleño ha impuesto condiciones para levolver a las Naciones Unidas sus bases de Banana y Matadi, situadas en el estuario del río Congo.

Dichas condiciones serán comuniadas mañana a Dayal.

En fuentes generalmente bien informadas se dice que los cinco puntos o condiciones impuestas por el Gabinete son las siguientes:

El representante especial de la O. N. U. deberá abandonar el

2 El Gobierno congoleño deberá centrolar todos los aterrizajes de aviones de las Naciones Unidas en los aeropuertos congoleños.

El Gobierno congoleño deberá controlar las actividades de los pilotos del estuario del Congo.

Tedas las bases estratégicas incautadas por las Naciones Unidas deben ser devueltas al Gobierno congoleño.

Rajeshward Dayal debe ser sustituído por un representante especial imparcial.—Efe.

GIZENGA NO ASISTIRA A LA CONFERENCIA CONGOLEÑA componentes de la Comisión perma-tribuir al sostenimiento de los gastos

Nueva York, 7.—Antoine Gizenga, efe del Gobierno lumumbista de Se trató de los arbitrios municipa-Stanleyville, ha dicho a un corresponles. La Junta insistió en que el pollo al de la cadena radiofónica nortepodrá convertirse, indudablemente, americana NBC, que no asistirá a en carne de consumo popular, por a «conferencia de paz» de Tananael bajo precio a que habría de llegar al mercado, siempre que se ajuste

Aver se dijo en la capital malga-(Continúa en la página 4)

Terremoto en el sur del Pacífico

Washington, 7.—El Servicio Geodésico y Costero informa que se ha registrado un terremoto de bastante

Once muertos en lucha entre campesinos mejicanos Méjico, 7.—Once personas han re-

sultado muertas en el Estado de Guenecesidades de piensos para la aviculrrero, en un duelo entre campesinos tura y el desarrollo de los concursos que duró doce horas, según noticias nacionales de puesta. Finalmente se recibidas en esta capital.

dieron a conocer detalles muy intere-«Ultimas Noticias», de Acapulco, santes acerca de la asamblea y expo-

▲ Siempre que su gravamen

se ajuste al de otros artículos

Mendoza Ruiz, presidente del Sindicato, dio posesión de sus cargos

de los impuestos con que las nuevas progreso de la avicultura española.

Madrid, 8.-En el Sindicato Nacional de Ganadería, Manuel

dice que la lucha se registró en la lo-calidad de Gaville Abigeos, pero no facilita más detalles.—Efe. sición avícola que, con carácter na-cional, se celebrará en Valladolid el próximo mes de octubre. intensidad en el sur del Pacífico, pro-bablemente cerca de las islas Salo-món o Formosa.—Efe. A 4.240 KILOMETROS POR HORA

El motor del aparato tiene 640.000 caballos de fuerza

HA VOLADO UN AVION-COHETE X-15

su gravamen al de otros artículos.

En este sentido acordó que se con-

tinuaran las gestiones, confiando

obtener resultados satisfactorios no

sólo para los avicultores, sino en

beneficio de los compradores. También trató la Junta sobre las

Base de Edward (California), 7.-Un avión-cohete X-15 ha alcanzado una velocidad de 2.650 millas por hora, es decir, aproximadamente 4.240 kilómetros por hora, lo que representa 600 kilómetros más que el récord anterior conseguido hace un mes per otro avión similar con un motor de menor fuerza.

Al igual que hace un mes, el aparato ha s'do pilotado por el comandante Robert White. El nuevo motor del X-15 tiene 640.000 caballos de fuerza. El éxito de hoy representa un gigantesco paso en el programa destinado a hacer volar al X-15 a 160 kilómetros de altura y a velocidades superiores a los 6.000 kilómetros per hora. El vuelo de hoy, una vez lanzado el avión-cohete desde un aparato nodriza, duró, exactamente, ocho minutos.-Efe.

Con el pienso consumido por dos cerdos, puede cebar casi tres

BIONA

Avicultor: Máxima postura, perfecta salud de sus aves Piensos complementarios

Preparado especialmente BIONA

Para sus ovejas

Ganaderos de ceba porcina Nuevas técnicas en la producción de carne

Piensos complementarios

Abundancia de leche Mejora del estado sanitario Pienso especial para vacas

BIONA

Piensos complementarios BIONA

Exclusiva de venta, Almacenes Fernández. San Facundo, I. Plaza los Huertos (frente a Correos). Teléfono 26-97.

Piensos complementarios

BIONA